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Un segnale positivo dopo le note dolenti di Fonderia Anselmi e Riello Group

Dopo anni di aste deserte, finalmente l’area 
ed i capannoni che ospitavano la Effetre a 

Resana è stata venduta. L’area si sviluppa su una 
superficie di circa 25.000 metri quadrati dove 
nei tempi gloriosi sorgeva la famosa vetreria, 
fallita nel 2011 a causa della crisi. L’ex sindaco di 
Resana, Loris Mazzorato, si era molto adoperato 
nel suggerire a diversi imprenditori ad interes-
sarsi a quest’area. La ditta pirotecnica Castella-
na, realtà che realizza giochi pirici per la grande 
distribuzione con sede a Cavasagra di Vedelago, 
dopo molte peripezie, se l’è aggiudicata: “i fuo-
chi artificiali non c’entrano nulla – dichiara il 
titolare Luigino Baesso - il grande spazio sarà 
affittato a Velma Group, azienda castellana 
che commercializza prodotti per animali è che 
nell’ultimo anno ha visto crescere del 150 per 
cento il proprio fatturato; crediamo in questa 
operazione che porterà alla creazione di un ma-

Ex-Effetre a Resana, finalmente la svolta
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Rostirolla: “No a strumentalizzazioni che danneggiano il territorio”
Inquinamento a Morgano: dati nella norma

gazzino commerciale per articoli per animali 
oltre che di un outlet aperto al pubblico”. Lui-
gino Baesso, vero imprenditore veneto, è par-
tito dal basso e con grande sacrificio, passione 
e duro lavoro è riuscito a realizzare un’azienda 
che spicca sul panorama nazionale: la tenacia 
e lungimiranza gli hanno sempre dato ragio-
ne e gli auguriamo un sincero in bocca al lupo 
perché il successo di un’azienda si traduca in 
crescita e progresso per tutta la comunità. Fi-
nalmente qualche segnale positivo per il ter-
ritorio, segnato profondamente dal tracollo 
della “Fonderia Anselmi” di Camposampie-
ro e della “Riello group” di Piombino Dese. 
Due realtà aziendali che, per vicende diverse, 
stanno mettendo a dura prova quasi 170 fa-
miglie. I 120 lavoratori della Anselmi sperano 
in un investitore che possa rilevare la società 
dell’imprenditore vicentino Rino Dalle Rive 

In merito al titolone apparso un paio di 
settimane fa sul quotidiano “La tribuna 

di Treviso” che citava Morgano più inquina-
ta di Treviso a causa dei voli dell’aeroporto 
Canova, sono a chiarire molti aspetti della 
notizia che puzza in buona parte di specula-
zione, e lo farò sulla base di dati concreti e di 
informazioni avute da Arpav e da tecnici del 
settore. Secondo quanto riferito da Arpav, i 
dati sull’inquinamento relativi ai comuni di 
Morgano e Quinto di Treviso sono assolu-

tamente nella norma e non destano alcuna 
preoccupazione per la salute dei nostri citta-
dini. Secondo quanto emerge da una lettura 
più generale e approfondita dei dati, le con-
centrazioni di benzene rilevate sono deci-
samente in linea con quelle di altri comuni 
della provincia, e non solo nelle vicinanze 
dell’aeroporto di Treviso: a quanto indicato 
per Morgano (con una concentrazione media 
di 0,5 mg/mc nel periodo estivo, 2,6 mg/mc 
nel periodo invernale ed una media annua 
pari a 1,6), vanno per esempio affiancati i 
dati relativi a Castelcucco (concentrazione 
media di 0,3 mg/mc nel periodo estivo, 2,3 
mg/mc nel periodo invernale ed una media 
annua pari a 1,2) e quelli di Zero Branco 
(concentrazione media di 1 mg/mc nel pe-
riodo estivo, 3,7 mg/mc nel periodo inver-
nale ed una media annua pari a 2,4). I dati 
relativi al 2007 per i nostri comuni, inoltre, 
a parità di traffico aereo, erano decisamente 
inferiori con una media annuale a 1,8 mg/
mc. Mi si spieghi a questo punto dov’è l’ae-
roporto a Castelcucco! Ritengo sia il caso di 
ragionare su di un inquinamento derivante 
da molteplici fonti. Non escludo a priori, 
dunque, che i circa 18 mila voli all’anno che 
arrivano e partono da Treviso possano esse-
re una concausa dell’attuale situazione, ma 
è necessario fare le opportune analisi con 
tutti i dati a nostra disposizione, in quan-
to risulta che l’inquinamento da aeroporto 
contribuisca per il 7 per cento all’inquina-
mento totale. Di sicuro il traffico veicolare 
provoca inquinamento, e qui nel territorio 
siamo particolarmente invasi da traffico ca-
mionabile, ma in questo caso i Pm10, valori 
marcatori anche del traffico sono molto più 
bassi di quelli di Treviso…

Segue a pag. 46
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decretata fallita dal tribunale di Padova a fine 
gennaio. Per quanto riguarda la Riello, inve-
ce, i 48 dipendenti verranno licenziati entro 
due mesi e, se non ci saranno cambiamenti 
positivi, non avranno diritto nemmeno agli 
ammortizzatori sociali perché non previsti. 
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Con l’arrivo del nuovo inquilino della Casa bianca il 
mondo sembra essere divenuto un luogo più peri-

coloso, visto che gli scienziati del “Bulletin doomsday 
clock” hanno spostato in avanti di 30 secondi le lancette 
del metaforico orologio dell ’apocalisse. Allo stato attua-
le mancherebbero solamente 2 minuti e mezzo all ’ ipo-
tetica fine del nostro pianeta, uno dei punti più vicini 
alla fatidica “mezzanotte” mai raggiunti (ma non sarà 
un’altra mossa di protesta nei confronti di Trump?): il 
pregevole obiettivo che si vuole raggiungere con questo 
strumento è quello di fungere da monito per i leader 
mondiali. Ma allora, vista la situazione del nostro ter-
ritorio, non sarebbe utile legare un anche un “orologio 
apocalittico” al polso dei nostri politici, compresi gli am-
ministratori locali, in modo che funga da “sveglia” affin-
ché ogni scelta vada nella direzione della salvaguardia 
dell ’ambiente che ci circonda? Un esempio: il Rapporto 
nazionale pesticidi nelle acque (contenente dati rela-
tivi al biennio 2013-2014) del 2016 redatto da Ispra, 
spiega che le acque superficiali (fiumi, laghi, torrenti) 
“ospitano” pesticidi nel 63,9 per cento dei 1.284 punti 
di monitoraggio (nel 2012 era 56,9 per cento) mentre 
quelle sotterranee nel 31,7 per cento dei 2.463 punti 
(31 per cento nel 2012). Si legge anche che la contami-
nazione è più ampia nella pianura padano-veneta, per 
l ’appunto. Per noi che ci pregiamo del fatto di essere 
le terre delle risorgive, dove basta fare un buco per ve-
dere l ’acqua sgorgare, non è esattamente un motivo di 
orgoglio. Il Veneto in particolare si caratterizza per un 
consumo abnorme di pesticidi: rispetto alla media na-
zionale di 4,6 chilogrammi per ettaro (già tra le più alte 
d’Europa) la nostra regione è nettamente superiore, re-
gistrando oltre 10 chilogrammi per ettaro, cioè più del 
doppio. Ecco allora da dove nasce la necessità di ridurre 
e regolamentare l ’uso dei prodotti fitosanitari, un’esi-
genza ormai diventata tangibile per salvaguardare la 
salute umana, l ’ambiente e la biodiversità. Fortunata-
mente c’ è già un riferimento normativo da prendere in 
considerazione, ossia il Pan (Piano d’azione nazionale) 
sull ’uso sostenibile dei prodotti fitosanitari, ripreso poi 
dalla Regione del Veneto con la Dgr del 1 agosto 2016, 
attraverso la quale ha demandato ai Comuni il compito 
di adottare specifici regolamenti.  Alcuni hanno già in-
trapreso questo iter, cito ad esempio Mogliano Veneto, 
per incentivare quel numero crescente di agricoltori che 
sta rifiutando la logica delle colture massive ottenute 
attraverso diserbanti e anti-parassitari. Allontanando 
la chimica dai nostri campi, si allontanano anche le lan-
cette del “ famoso” orologio!

Il direttore responsabile - Emanuele Carli 

E quanto manca alla 
“mezzanotte” per il nostro 
territorio?
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Ogni volta che parlavamo assieme, dalle sue parole traspariva il desiderio di fare bene, di 
fare del bene. Era un uomo che sapeva fare “cose buone” anche nel difficile mondo della 

pubblica amministrazione. Amava la terra, la “sua” terra e questo lo spingeva ostinatamente 
a trovare soluzioni, a smussare angoli a dirimere conflitti. L’ho conosciuto così, il mio pre-
sidente, nel neonato Consorzio di bonifica “Acque risorgive”, assieme a Carlo Bendoricchio, 
giovane direttore, e agli amici Guido Rossato, Franco Bizzo, Andrea Frasson. Viveva l’agricol-
tura con rispetto: per la natura, per gli animali che allevava, per le piante, cosciente del dono 
che cristianamente accoglieva ogni giorno. Ernestino era uomo di fede profonda, conosceva 
la sua gente, le sue radici. La sua famiglia era sempre presente nel discorrere quotidiano e poi 
l’azienda agricola; ma il tempo della sua presidenza era vissuto soprattutto nel dover fare il 
possibile, anzi di più, per proteggere, per tutelare i campi, i terreni, le città devastate dall’i-
diozia dell’uomo e dal cemento, in balìa costante delle grandi piogge. Il paradiso, nella Bibbia 
viene descritto come “un grande giardino dove ci sono alberi, i corsi d’acqua dell’Eden… dove 
l’uomo è stato posto perché lo coltivasse e lo custodisse”. Ecco la sua vita: custodire e coltivare. 
Ci hai lasciati con discrezione ed il tuo immancabile sorriso, con il quale accoglievi tutti. Ti 
ricordo così, ciao Ernestino.

Michele Celeghin

Ernestino Prevedello 
Il presidente buono

 E-mail: medici.medicina@gmail.com
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6.285 preferenze, riconosciuto il lavoro svolto nel territorio

Fabio Bui confermato vicepresidente provinciale

Si sono svolte domenica 8 gennaio le elezioni per il rinnovo del Consiglio provinciale 
di Padova che durerà in carica due anni. Per il sindaco di Loreggia Fabio Bui, già 

vicepresidente nei precedenti due anni, sono giunte 6.285 preferenze, un risultato 
che conferma la bontà del suo lavoro svolto finora. “Questi primi due anni mi hanno 
lasciato la consapevolezza e la certezza di aver fatto tutto il possibile per garantire i 
servizi ai cittadini, visto il momento difficilissimo per le province. Ricordo - chiosa il 
vicepresidente Fabio Bui - che la legge stava di fatto togliendo l ’erogazione di questi 
servizi da parte dell ’ente Provincia, senza però riassegnarla ad altri. Nonostante ciò, 
con una legislazione contraddittoria e con risorse ormai quasi nulle, siamo riusciti a 
garantire per i nostri comuni gli stessi benefici che venivano offerti ante-riforma: di 
questo mi sento davvero orgoglioso per aver contribuito. E poi, un altro segnale di or-
goglio è il fatto di aver dimostrato che la Provincia è un ente dei sindaci e dei Comuni, 
riuscendo quindi ad andare oltre alle appartenenze politiche. Insomma tutti assieme 
a lavorare per il bene del territorio, d ’altra parte la gente ad un sindaco non chiede 
mica di che colore sia, bensì chiede di amministrare. E amministrare significa fare 
e non perdersi su inutili discussioni senza capo né coda”. Parlando nello specifico di 
territorio del Camposampierese, alcuni si stanno chiedendo se la Provincia di Padova 
in questa sua nuova veste non sia un in realtà un doppione della locale Federazione 
dei comuni, visto i servizi che quest’ultima ha in corpo ma soprattutto le difficoltà 
attraversate nell ’ultimo periodo: “potrebbe diventare un doppione solo nel momento 
in sui si perfezionasse quell ’ idea che era alla base della riforma di Del Rio – risponde 
il sindaco di Loreggia - ossia far diventare la Provincia un ente di area vasta che possa 
coordinare e promuovere la gestione unitaria di servizi ai Comuni. Oggi abbiamo dato 
noi per primi dei segnali, tipo l ’ufficio per le politiche europee, la centrale unica di 
committenza e altre iniziative sul trasporto pub-
blico locale, però siamo ancora lontani, quindi al 
momento c’è assoluto bisogno di enti come la Fede-
razione. Io penso la Provincia come delle munici-
palità che lavorano assieme in ambiti ottimali, per 
la gestione dei servizi comuni. D’altro canto 104 
comuni, se scollegati fra loro, non possono reggere 
il passo di ogni sfida amministrativa né tantome-
no possono attrarre risorse che oggi più che mai 
arrivano solo dall ’Europa, finanziatrice di progetti 
territoriali ma non comunali: ecco qual la grande 
sfida della Provincia oggi”.

Emanuele Carli

L’editoriale
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È arrivato il conto: salato. La Com-
missione europea chiede al nuovo 

governo Gentirenzi di trovare alme-
no 3,4 miliardi di euro. Nel mese di 
novembre scorso l’Ue aveva rinviato 
il giudizio sulla Legge di bilancio far-
cita di bonus, contributi (non dimen-
tichiamo le polemiche sulle spinte 
propagandistiche del governatore 
campano De Luca che prometteva 
ai sindaci fior di trasferimenti dallo 
stato, purché vincesse il Sì), ed ora 
con un sonoro e definitivo No alle 

Referendum: dall’Unione europea ora arriva il conto
Pagheremo i bonus e le promesse pre-referendarie dell’ex-premier
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Contattaci per avere maggiori informazioni

riforme costituzionali volute da Ren-
zi, termina la fase della diplomazia e 
a subirne le conseguenze disastrose 
saranno ancora una volta le famiglie 
ed il ceto medio. L’Italia deve mettere 
mano a una manovra aggiuntiva da 
almeno 3,4 miliardi, nella migliore 
delle prospettive e deve farlo presto. Il 
ministro Pier Carlo Padoan minimiz-
za parlando di misure indirizzate alla 
lotta all’evasione e non di nuove tasse 
ma la realtà sarà inequivocabilmente 
una contrazione (anche) sulla spesa 

pubblica nei servizi e quindi le famiglie 
dovranno pagare maggiormente sani-
tà, scuola, servizi minimi sociali ed as-
sistenziali. Insomma la forbice tra i po-
chi ricchi ed i molti poveri si allargherà 
ulteriormente: benzina nell’auto, anzi 
nel camion autoarticolato dei penta-
stellati che dalla crisi e dalle politiche 
austere imposte dall’Unione europea 
avranno il loro maggior consenso nel 
futuro. L’Unione europea in realtà non 
vorrebbe avviare una dolorosissima 
procedura d’infrazione nei confronti 

dell’Italia in quanto, lo sanno bene in 
Europa, ulteriori restrizioni compro-
metterebbero in maniera inequivoca-
bile la debolissima crescita registrata 
in Italia nel 2016. Il dilemma si fa 
chiaro: abbattere il debito o favorire la 
crescita? La politica ora dovrebbe dare 
segnali di stabilità, questo anche gra-
zie alla nuova Legge elettorale che, in 
primis, dovrebbe garantire maggio-
ranze solide ed in grado di governare 
il paese in maniera continuativa, al-
meno per l’intero corso di una legisla-
tura. I mercati guardano anche que-
sto. Nello scorso editoriale accennavo 
al problema banche: ora la situazione 

si sta facendo grave e preoccupante. 
Insomma i conti li pagano ancora una 
volta i più deboli: li avrebbero pagati 
comunque, anche con la vittoria del Sì, 
consoliamoci.

Michele Celeghin

Maccarrone: “lavorare per tornare ad essere modello di efficienza”
Federazione dei Comuni del Camposampierese

Con delibera di giunta della Federa-
zione dei comuni del Camposam-

pierese del 16 gennaio scorso la funzio-
ne di direttore generale è stata conferita 
al dottor Giovanni Zampieri, già segre-
tario generale della Federazione per 
l’anno corrente, nonché segretario ge-
nerale della città di Camposampiero in 
convenzione con il Comune di Massan-
zago. Le funzioni attribuite al direttore 
generale dalla normativa vigente e dal-
lo statuto, sono di rilevante importanza 
per l’attività dell’ente ed assumono una 
centralità strategica nel perseguimento 

curare da vicino gli obiettivi che sono 
stati posti alla società controllata Asi, 
anche lavorando sulla struttura della 
società, che va rafforzata, in modo da 
tornare ad essere modello di efficienza. 
Oltre a questo - prosegue il presidente - 
bisogna mettere in pratica quelle azioni 
concrete utili a rilanciare il nostro terri-
torio. La nostra Federazione ha sempre 
avuto la caratteristica di lavorare per il 
territorio in senso ampio, a stretto con-
tatto con il Coordinamento delle cate-
gorie economiche e l’Ipa; anche durante 
il convegno del 6 dicembre scorso, pro-
mosso dal mondo produttivo, ci è sta-
ta rilanciata la richiesta di proseguire 

su questa strada, in modo da adottare 
tempestivamente i cambiamenti neces-
sari del nostro comprensorio e delinea-
re un percorso di crescita economica in 
un mercato globale che richiede veloci-
tà nelle risposte”. Ma anche altri sono 
i temi sui quali bisogna quanto prima 
tornare a porre l’attenzione, in primis 
la videosorveglianza, tematica che è 
stata al centro dell’attenzione nell’ul-
timo anno: “dobbiamo confrontarci al 
più presto su questo ambito - conclude 
Katia Maccarrone - a pari passo con la 
fibra ottica, visto che sono due questio-
ni che vanno a braccetto: il bisogno di 
sicurezza è sempre più tangibile, per 
cui è un aspetto strategico per il nostro 
territorio”. 

Emanuele Carli

degli obiettivi stabiliti dall’Amministra-
zione. “Abbiamo deciso di convergere 
all’unanimità sulla figura del dottor 
Zampieri per la sua nota esperienza, 
preparazione e professionalità, certi che 
si tratta di qualità fondamentali per il 
buon funzionamento della Federazio-
ne – ha dichiarato il presidente Katia 
Maccarrone – ora c’è assoluto bisogno 
di lavorare e di monitorare gli impor-
tanti servizi che la Federazione rende 
ai Comuni, oltre che proseguire in ar-
monia con la programmazione futura. 
Per raggiungere questi risultati occorre 







ASSENZA DA LAVORO PER MALATTIA
DAL 2017 CONTROLLI PIÙ SEVERI
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A cura dell’Avvocato Stefano Sorino

Cari lettori, il nostro Legislatore ha intro-
dotto in data 23 marzo 2016 la legge n. 41 
sul cosiddetto omicidio stradale. Essa 
prevede un drastico inasprimento di pena 
per chi, alla guida del proprio veicolo, ca-
gioni, per colpa, la morte di una per-
sona. Mentre rimane la pena che era già 
prevista nel caso base, ossia da 2 a 7 anni 
di reclusione, quando la morte sia causa-
ta da violazioni non gravi al codice della 
strada, al contrario per chi guida in stato 
di ebbrezza grave (con un tasso alcolemico 
oltre 1,5 grammi per litro) o sotto effetto 
di droghe, la pena varia da 8 a 12 anni di 
carcere. Alla stessa pena soggiace chi ha un 
tasso alcolemico lieve (tra 0,8 g/l e 1,5 g/l) 
se neo-patentato o in caso svolga il mestiere 
di autista. 
Se il tasso alcolemico supera gli 0,8 g/l la 
pena è la reclusione da 5 a 10 anni. La 
pena è diminuita fino alla metà quando 
l’omicidio stradale non è esclusiva conse-
guenza dell'azione del colpevole. Non solo, 
in caso di omicidio stradale è prevista la 
revoca della patente di guida per ben 
15 anni e, in casi particolari, addirittura 

A cura del Consulente del lavoro dottor Gia-
como Bolzonella

Con il nuovo anno, assisteremo ad una 
stretta sui controlli e ad un inasprir-

si delle sanzioni in caso di irreperibilità 
per malattia e assenza dal lavoro: è il 
caso, dunque, di far mente locale sulle 
cose da fare onde evitare brutte sorpre-
se. La prima cosa che va fatta, quando ci 
si ammala, è avvertire il proprio datore 
di lavoro rispettando la tempistica pre-
vista dal contratto collettivo di lavoro 
applicato dall’azienda dove si è stati as-
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OMICIDIO STRADALE
PREVENIRE È MEGLIO CHE CURARE

per 30 anni. Fin qui nulla di nuovo sul 
fronte occidentale, nel senso che si va a 
colpire, sebbene con pene decisamente più 
severe, quelle condotte, comunemente con-
siderate deprecabili e riprovevoli (la guida 
sotto l’effetto dell’alcool o della droga) che 
causano un evento irreversibile ed insana-
bile quale la morte di una persona. Ciò che 
merita una più attenta, se pur breve, rifles-
sione è il fatto che si applica la stessa pena 
della reclusione da 5 a 10 anni nel caso 
della cosiddetta distrazione.
Se, per distrazione:
1) si procede in centro urbano ad una ve-

locità pari o superiore al doppio di quella 
consentita e comunque non inferiore a 70 
km/h, ovvero su strade extraurbane ad una 
velocità superiore di almeno 50 km/h ri-
spetto a quella massima consentita;
2) si attraversa un incrocio col semaforo 
rosso o si circola contromano;
3) si effettua una inversione del senso di 
marcia in prossimità o in corrispondenza di 
intersezioni, curve o dossi;
4) si compie un sorpasso in corrispondenza 
di un attraversamento pedonale o di linea 
continua,
e ( in tutti questi casi) si cagiona la morte 
di una persona, la pena è del carcere dai 5 
ai 10 anni. Qual è la principale fonte di 
distrazione mentre guidiamo? IL CEL-
LULARE! Pensate che 3 incidenti su 4 sono 
riconducibili all’uso dello smartphone. 
Considerate solo il fatto che, guidando ad 
una velocità di 50 km/h, si percorrono circa 
15 metri al secondo. Se, quindi, distogliamo 
lo sguardo per leggere un messaggio o una 
e-mail o per guardare un video sul nostro 
telefonino anche solamente per tre secondi,     
Ecco che allora ci può sfuggire un semaforo 
rosso, un attraversamento pedonale, una li-
nea continua, un limite di velocità e, soprat-
tutto, un passante che attraversa o un’auto 
che sta arrivando nella corsia opposta! Alla 
luce di quanto detto, disintossichiamoci, ol-
tre che da droga e alcool, anche dal telefono 
cellulare, almeno mentre siamo alla guida! 
Ci risparmieremo un lussuoso soggiorno 
nelle tanto amate patrie galere!

sunti. L’invio del certificato medico non 
esonera dall’obbligo di comunicazione: è 
esonerato solo il lavoratore che riesce a 
dimostrare il giustificato impedimento. 
Il certificato medico per malattia va ri-
chiesto al medico curante il quale, a sua 
volta, deve trasmetterlo in via telema-
tica all’Inps: l’Ente rilascerà la ricevuta 
con il numero di protocollo che, se pre-
visto dal contratto, andrà comunicato al 
datore di lavoro. In assenza del medico 
curante, il certificato può essere rila-
sciato da altro medico convenzionato, 
oppure dalla guardia medica. In caso 

di ricovero, sarà l’ospedale a provvede-
re all’invio del certificato. Se invece la 
trasmissione telematica risulta impos-
sibile, è necessario inviare il certificato 
con raccomandata entro il medesimo 
termine previsto per l’invio telematico, 
ovverosia due giorni. Nessuna novità, 
invece, per le fasce orarie di reperibilità: 
dalle 10 alle 12 e dalle 17 alle 19 per i 
dipendenti privati, dalle 9 alle 13 e dal-
le 15 alle 18 per i lavoratori del settore 
pubblico. È utile ricordare come una 
serie di scusanti, apparentemente va-
lide, non vengano in realtà considerate 
idonee a giustificare la propria assenza 
durante una visita fiscale: a nulla, difat-
ti, servirà eccepire di non aver sentito il 
campanello suonare, oppure spergiura-
re che il citofono era rotto, o altre giu-
stificazioni di tal sorta. Neppure il fatto 

di non riuscire ad alzarsi dal letto per andare a ri-
spondere alla porta o al citofono pare possa essere 
una strada percorribile. Tutte queste motivazioni, 
seppur veritiere, servono a poco: la legge prevede 
che sia sempre onere del dipendente porre in essere 
tutti gli accorgimenti possibili affinché, nelle fasce 
di reperibilità, il medico possa adempiere al pro-
prio compito. Se ciò dovesse accadere, il lavoratore 
avrà 15 giorni di tempo per giustificare l’assenza 
alla visita fiscale. In caso di assenza ingiustificata 
al controllo domiciliare, la sanzione comporta la 
perdita del 100 per cento della retribuzione per i 
primi 10 giorni di malattia. In caso di assenza an-
che alla seconda 
convoc a z ione 
presso la Asl si 
perde il 50 per 
cento dei re-
stanti giorni di 
malattia. Alla 
terza assenza, 
invece, si perde 
tutta la retri-
buzione dovuta 
per il periodo di 
malattia.
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* Lamine per PU
* Lamine per calzature sportive
* Spine elastiche per tacchi
* Inserti
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Ventiquattresima mostra del radicchio
Tante iniziative di successo per la Pro Loco di Zero Branco

Si è articolata in due fine settima-
na di gennaio la ventiquattresima 

Mostra del radicchio a Zero Branco, 
tradizionale appuntamento orga-
nizzato dalla Pro Loco locale in col-
laborazione con l’Amministrazione 
comunale. L’inaugurazione del 14 
gennaio ha visto la partecipazione 
di più di trenta espositori con i loro 
“fiore che si mangia”: un colpo d’oc-
chio veramente colorato ha accolto i 
visitatori all’ingresso dei capannoni. 
Inoltre, all’ingresso, ad accogliere i 
visitatori una curata ricostruzione 
delle fasi di lavorazione radicchio, 

dal campo alla tavola, rappresenta-
ta dall’associazione “Colmelli Zairo”. 
Ma un altro appuntamento signi-
ficativo di questa edizione è stata 
la tavola rotonda per discutere su 
“che cosa di deve fare per vendere 
più radicchio, in Italia e in Europa” 
dove si sono confrontati produttori, 
associazioni di categoria, cooperati-
ve, camera di commercio, grossisti e 
responsabili della distribuzione, am-
ministratori locali, ed ovviamente 
il sindaco Mirco Feston e l’assessore 
all’Agricoltura Antonio Cazzaro. 
Sempre di successo è stata anche 
la serata dedicata alla “Cena sapori 
anni ‘50”; nella domenica conclusi-
va, invece si è registrata grande par-

tecipazione al tradizionale pranzo 
sociale dell’associazione anziani di 
Zero Branco e di un gruppo di ospiti 
della casa di riposo “Santa Maria de 
Zairo”. Ma tutto ciò ancora una volta 
non si realizza a caso. È grazie al la-
voro costante di tantissimi volontari 
che manifestazioni come questa con-
tinuano a vivere. Il presidente della 
Pro Loco, Renzo Benozzi, durante l’i-
naugurazione ha sottolineato come 
un direttivo supportato da tanti soci 
volontari, riesce ancora una volta a 
far sì che la Mostra del radicchio di-
venti una festa di paese che varca i 
propri confini!

Antonio Cazzaro

La ricetta del mese
Le frittelle
Febbraio è sicuramente sinonimo di 

Carnevale. “Il club di Rossana” vi 
propone, quindi, una ricetta tipica di 
questa festa. Quest’anno il carnevale 
terminerà con il martedì grasso del 28 
febbraio. Tra i dolci di Carnevale che 
si possono trovare diffusi in tutta la 
penisola, anche se con nomi diversi, 
ci sono le bugie. Le bugie sono dette 
anche chiacchiere, frappe o sfrappe. Si 
tratta di nastri di pasta che vengono 

fritti e poi cosparsi di zucchero a velo. 
Un altro dolce di Carnevale che si può 
trovare praticamente in ogni regione 
sono le castagnole ovvero delle palline 
realizzate con farina e uova che ven-
gono fritte in olio bollente in modo 
tale che all’interno restino morbide. 
In seguito vengono zuccherate, e in 
alcuni casi anche riempite all’interno 
con crema pasticcera o panna. Nel 
Veneto, e in particolar modo proprio 
nella romantica città di Venezia, dove 
il Carnevale ha una fortissima tradi-

zione, il dolce più tipico si chiama “fri-
tola”. E allora perchè non preparare 
delle gustose frittelle di carnevale? 
Se, invece, preferite i crostoi o galani 
veneziani (da gala, nastro), nel mio 
blog “Il club di Rossana” blog.giallo-
zafferano.it/ilclubdirossana potete 
trovare la ricetta completa per la loro 
preparazione.
Ingredienti: 500 g di farina, 150 g 
di zucchero, 4 uova, un bicchiere di 
latte, 1 bustina di lievito, scorza di un 
limone grattugiata, un pizzico di sale, 
liquore al rhum e zucchero a velo.
Procedimento: Sbattere le uova con 
lo zucchero fino ad ottenere un com-
posto spumoso, aggiungere la scorza 

di limone, il pizzico di sale, un bicchie-
re di latte e un po’ di liquore. Amalga-
mare bene e continuando a mescolare 
bisogna versare la farina, setacciando-
la un poco alla volta. Alla fine si versa 
il lievito e si mescola fino ad ottenere 
un composto omogeneo. Con un cuc-
chiaio si prende un po’ di composto e 

lo si versa nel tegame con l’olio bollen-
te, friggendo alcune frittelle per volta. 
Quando si gonfieranno e saranno ben 
dorate, vanno scolate, asciugate con 
carta da cucina e disposte in un piat-
to. Cospargere di zucchero a velo.

Il Club di Rossana

in evidenza

PADOVA, Via Polonia - 35127  Zona Industriale
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Steel Service opera tramite un centro servizi interno in 
grado di soddisfare tu�e le fasi di lavorazione ineren� ai 
diversi sta� di qualità e dimensione dei nastri di acciaio 
inox, temprato e temprabile.

I NOSTRI SERVIZI SONO:
•Finiture e cara�eris�che a richiesta
•Bordatura nastri in acciaio a rullo e ad utensile
•Spianatura e bandellatura
•Cesoiatura conto terzi
•Staff interno per consulenze tecniche e quotazioni
•Su richiesta: Emissione cer�fica� di analisi e prove meccaniche
•Su richiesta: Fornitura nastro preverniciato a misura – Bonifica     
  su materiale fornito dal cliente



     CAMPOSAMPIERESE
DEL

È nel primo periodo dell ’an-
no che si decidono gli im-

pegni pubblici che ogni co-
mune cercherà di realizzare 
nel corso dei mesi successivi. 
Anche il Comune di Villa del 
Conte, a detta dell ’assessore 
ai Lavori pubblici Paolo Bevi-
lacqua “pianificherà i lavori da 
portare a compimento in base 
al bilancio di spese program-
mate. Quest’anno - continua 
Paolo Bevilacqua descrivendo 
i futuri progetti da prendere 
in considerazione - ci sono di-
verse mete da cercare di attua-
re nel corso dei mesi seguenti. 
Una di queste è l ’ importante 
opera di escavazione di alcuni 
fossati in collaborazione con 

In fase di programmazione i lavori pubblici da realizzare
Bevilacqua: “priorità all’importante opera di escavazione fossati”

L’associazione Auser circolo 
nascente di Villa del Conte, 

con il patrocinio del Comune e 
in collaborazione con l ’azien-
da Ulss 15 e con l ’associazione 
“Noi” di Villa del Conte e Abba-
zia Pisani, ha organizzato per 
giovedì 9 febbraio alle 15 nella 
parrocchia di Abbazia Pisani un 
incontro sulla salute ad ingres-
so libero dal tema: “Le patologie 
del piede”, condotto dal dottor 
Stefano Santini, e un successi-

Due importanti appuntamenti organizzati dall’Auser
Incontri sulla salute del piede e sul turismo locale
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VILLA DEL CONTE

il Consorzio di bonifica gra-
zie allo stanziamento di fondi 
regionali che, se ottenuti, per-
metteranno l ’avvio del lavoro 
per il quale già nel bilancio 
2015 il comune aveva accan-
tonato una cifra importante. 
Inoltre indicativamente per 
fine giugno è previsto il termi-
ne dei lavori di ristrutturazio-
ne della vecchia sede del muni-
cipio di Villa del Conte, adibito 
per alcuni anni a spazio ricre-
ativo e artistico per giovani, 
con corsi di musica e danza. Lo 
stabile una volta ultimato sarà 
utilizzato per molte attività, 
come spazio alle associazio-
ni, biblioteca, sede dell ’archi-
vio del comune e come ritrovo 
per anziani. Nell ’ultimo piano 

della struttura è stata rica-
vata una sala per conferenze. 
Infine con le disponibilità di 

vo incontro culturale libero 
per martedì 14 febbraio alle 
20:30 nella sala consiliare del 
municipio intitolato “I luoghi 
della Treviso-Ostiglia” e tenu-
to dal professor Ivo Beccegato. 
“È una tematica molto sentita 
dall ’opinione pubblica quella 
delle problematiche al piede 
- spiega Paolo Sensolo, presi-
dente dell ’Auser - soprattut-
to per le donne, a motivo dei 
numerosi casi di alluce valgo. 
Sarà di certo un’occasione per 
conoscere le difficoltà fisiche 

inerenti al piede e di avere ri-
sposte immediate ponendo di-
rettamente al dottor Stefano 
Santini le domande personali 
che più stanno a cuore”. In me-
rito al secondo incontro Paolo 
Sensolo aggiunge: “ il professor 
Ivo Beccegato ha scritto due li-
bri sulla tematica, Dal Brenta 
al Muson dei Sassi e Dal Muson 
dei Sassi al Sile. Nella serata 
verrà sviluppato il tema del 
primo libro affrontando l ’ im-
portanza storica e ambientale 
dei siti coinvolti in quel dato 
bacino geografico, memori di 
ville ed edifici antichi, in un 
excursus agevole ed interessan-

te incentrato sul primo tratto 
della Treviso-Ostiglia. Se ci sa-
ranno le condizioni atmosferi-
che adatte qualche giorno dopo 
la conferenza verrà organizzata 
un’uscita per godersi dal vivo il 
materiale trattato spostandosi 
a piedi o in bici per conoscere 
in maniera più affasciante il 
nostro territorio, percorrendo 
un tratto descritto nel libro Dal 
Brenta al Muson dei Sassi, pas-
sando quindi per villa Contarini 
e incontrando nel percorso mol-
ti corsi d ’acqua come il Brenta, 
il Maldura, la Tergola e il Muson 
dei Sassi”.

Tommaso Zaramella

bilancio continuerà la politica 
delle manutenzioni e di tutti 
gli interventi volti al benessere 

quotidiano dei cittadini”.

Tommaso Zaramella
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Aveva gestito per oltre 13 anni il bar del centro parrocchiale

È scomparso lo scorso 5 gennaio, all’età di 77 
anni, Pietro Centenaro. Originario di Santa 

Giustina in colle, dopo la leva ed il fermo presso la 
Guardia di finanza in Alto Adige, ha lavorato per 
numerosi anni presso la società “Gallino” di Tori-
no, per poi tornare in Veneto nel 1984, dove per 
quattro anni ha gestito una tabaccheria a Vigodar-
zere. Dalla fine del 1988 alla metà del 2002, su in-
carico dell’allora parroco, don Augusto Zoccarato 
e, successivamente di don Cornelio Boesso, Pietro 
ha gestito assieme alla moglie Rita il bar del centro 
parrocchiale di Santa Giustina, stringendo un for-
te legame sia con i due parroci, sia con le realtà di 
volta in volta interfacciatesi col patronato, quali ad 
esempio gli alunni delle scuole locali per il servi-
zio-mensa e gli anziani per il ristoro dopo la mes-
sa del venerdì mattina. Conclusa l’esperienza del 
centro parrocchiale nel giugno 2002, oltre a dedi-
carsi alla cura del verde della sua abitazione e del 
suo amato orto, coltivato con assoluta passione, 
Pietro entra a far parte dello staff della Pro Loco 
di Santa Giustina in colle, dapprima come collabo-
ratore, quindi quale consigliere del direttivo e poi 
probiviro, fino al rinnovo delle cariche del marzo 
2016, dove non si era ricandidato. Colpito in segui-
to da un tumore osseo, diagnosticato a giugno del 
2016, ha affrontato con coraggio e consapevolez-

La comunità piange la scomparsa di Pietro Centenaro

L’edizione 2016 della Mostra del 
libro svoltasi a Santa Giustina in 

Colle dal 16 al 23 dicembre scorso 
ha confermato il trend di crescita 
positivo segnato dalle ultime edi-
zioni registrando un’affluenza oltre 
ogni attesa. Da parte del pubblico è 
stata particolarmente apprezzata la 

Mostra del libro: i giovani si avvicinano alla lettura
Edizione riuscita e di alto gradimento grazie alle tante attività

 Siglato il gemellaggio con “Città della speranza”
Impegno a sensibilizzare la comunità alla sua importanza

Martedì 20 dicembre, in una pa-
lestra comunale gremita in oc-

casione del concerto di Natale della 
scuola media ‘J. F. Kennedy’, è stato 
suggellato pubblicamente il gemellag-
gio tra il Comune di Santa Giustina 
in Colle e la fondazione “Città della 
speranza”. Approvato all’unanimità 
con delibera del consiglio comunale, il 
gemellaggio prevede la sottoscrizione 
di un documento, la Charta dei comu-
ni, firmata al termine della serata dal 

S. GIUSTINA IN COLLE

S. GIUSTINA IN COLLE

S. GIUSTINA IN COLLE

sindaco e dal dottor Andrea Campo-
rese, in veste di rappresentante della 
fondazione. Si tratta di un codice de-
ontologico che impegna il Comune a 
far crescere nei cittadini la consape-
volezza che è un obbligo civile donare 
risorse e tempo a sostegno di chi ha 
bisogno, come dovere civico, in fun-
zione delle proprie attitudini e capa-
cità. Il gemellaggio impegna l’Ammi-
nistrazione a promuovere, in sinergia 
con le realtà già presenti, una serie di 
iniziative in campo sociale e culturale 
per la tutela della dignità dell’uomo e 
ad aggiornare i cittadini sulle iniziati-

ve proposte dalla fondazione nel terri-
torio. La fondazione “Città della spe-
ranza” nasce il 16 dicembre 1994 con 
lo scopo iniziale di raccogliere fondi da 
destinare alla realizzazione dei nuovi 
reparti di degenza e di day-hospital, ol-
tre che dei laboratori dell’Oncoemato-
logia della clinica pediatrica di Padova, 
obiettivi tutti portati a termine. Nel 
2012 infine viene inaugurata a Padova 
l’ultima grande opera: l’istituto di ri-
cerca pediatrica, il più grande centro di 
ricerca sulle malattie infantili d’Euro-
pa. Presente alla serata anche la dotto-
ressa Angelica Zin, ricercatrice presso 

la torre della ricerca, che ha illustrato 
al pubblico gli spazi occupati dai la-
boratori ed alcune attività di ricerca 
svolte nella lotta ai tumori infantili. 
Le offerte raccolte nella serata e du-
rante l’intera durata della Mostra del 
libro sono state devolute interamente 
alla fondazione. “Città della speranza” 
è una realtà virtuosa che fa della tra-
sparenza e del volontariato i due pila-
stri su cui poggia la propria attività. 
La ricerca scientifica è l’arma quanto 
mai efficace per sconfiggere questo 
male che colpisce purtroppo anche 
in tenera età. E in una realtà come 
quella italiana, tristemente nota per 
la poca attenzione alla ricerca, è estre-
mamente importante sensibilizzare 

la comunità alla sua importanza e al 
contributo che ciascuno di noi può 
dare nel proprio piccolo.

Paolo Gallo

za il decorso 
della malat-
tia, sottopo-
nendosi, con 
l ’assistenza 
dei familiari, 
a tutte le cure. 
Con tenacia, 
non potendo 
sconfiggere 
il male che lo 
aveva colpi-
to, Pietro ha 
c o m u n q u e 
combattuto e 
sconfitto, se non altro, il dolore fisico, che non lo 
ha quasi mai afflitto. Vigile fino all’ultimo istante, 
Pietro è stato curato ed accudito nella propria casa, 
che si era costruito con mille sacrifici, andandose-
ne sereno con l’affetto e l’abbraccio della moglie 
Rita e del figlio Cristian. Per volere di Pietro, du-
rante le esequie, tenutesi sabato 7 gennaio in una 
chiesa gremita di persone, non sono stati eseguiti 
canti funebri, ma canti di gioia; al termine della ce-
lebrazione, sul sagrato della chiesa, mentre amici e 
conoscenti si stringevano in un caloroso abbraccio 
ai familiari, è stato altresì esaudito il desiderio di 
Pietro affinché fosse suonata la canzone “My way” 
di Frank Sinatra.

Martina Pesce

varietà dei titoli esposti alla mostra, 
quest’anno curata dalla “Libreria dif-
fusa” di Spresiano. Ad incidere positi-
vamente è stato anche il denso calen-
dario di iniziative per tutte le età ed 
incontri con l’autore, articolati in ben 
otto giorni anziché gli usuali cinque 
come nelle ultime edizioni. Quest’ul-
tima edizione si è contraddistinta per 
una attenzione particolare alla scien-
za e alla divulgazione scientifica. Una 

mostra interattiva curata da “Pleiadi 
science farm” ha dato ai più piccoli, 
ma non solo, la possibilità di toccare 
con mano le proprietà della luce e ve-
rificare alcuni fenomeni quotidiani 
legati al mondo dell’ottica. La mo-
stra è stata inaugurata da un ospite 
d’eccezione, l’astronauta Umberto 
Guidoni, che ha guidato i presenti in 
un viaggio nello spazio con l’ausilio 
dei filmati delle sue missioni spazia-

li. Lunedì sera incontro 
con il medico nutrizio-
nista Filippo Ongaro, 
pioniere nel campo della 
medicina anti-invecchia-
mento. Il martedì sera, 
sullo sfondo del tradizio-
nale concerto della scuo-
la media “J. F. Kennedy”, 

l’Amministrazione ha premiato con 
la borsa di studio gli studenti merite-
voli dell’anno scolastico 2015-2016 
e ha conferito un riconoscimento 
agli studenti laureatisi durante l’an-
no 2016. Prezioso è stato l’apporto 
dell’associazione musicale A.Gi.Mus. 
che ha contribuito ad accompagnare 

la kermesse letteraria con intratte-
nimenti musicali da parte degli stu-
denti di musica durante i pomeriggi 
della domenica e del lunedì. Nel com-
plesso è stata un’edizione riuscita e di 
alto gradimento. Un dato importan-
te sull’affluenza è rappresentato dal 
numero di buoni, ben 237, di cui gli 
studenti del paese hanno usufruito 
per uno sconto di 5 euro nell’acqui-
sto di libri offerto dall’Amministra-
zione comunale, un numero indica-
tivo dell’avvicinamento dei nostri 
giovani alla lettura. Essenziale è 
stato anche quest’anno il contributo 
di tutti i volontari che hanno cura-
to l’allestimento della mostra e che 
si sono avvicendati durante l’orario 
di apertura per garantire il miglior 
servizio agli utenti. Un gruppo di 
giovani e meno giovani di cui come 
comunità dobbiamo andare fieri e a 
cui come Amministrazione rivolgia-
mo i più sentiti ringraziamenti. 

Gianluca Ruffato

camposampierese
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Bcc Roma - Alta padovana, un 2016 intenso
Il rapporto con il territorio continua a crescere

Il rapporto con il territorio: è 
questa la parola chiave che de-

finisce con più nettezza il modo 
di fare banca del Credito coope-
rativo italiano, e in particolare 
di Bcc Roma. Nella zona dell ’Al-
ta padovana questo legame sta 
crescendo, oltre che attraverso 
il credito al tessuto produttivo e 
alle famiglie (più di 60 milioni di 

Questa volta tagliano… il traguardo!
Due acconciatori con oltre mezzo secolo di storia

A tagliare il traguardo sono due saloni storici di 
Borgoricco, uno in centro, l’altro a Sant’Eufemia: 

rispettivamente 60 anni di professione e 50 anni del 
salone. A celebrare i 60 anni di professione è Guido 
Sabbadin, esercente professione in via Roma, meglio 
conosciuto in paese come “Figaro”. Conosciutissimo 
e stimatissimo barbiere, è nato il 10 giugno del 1939. 
L’attività, nata fin da subito come barbieria, non ha 
mai cambiato sede tanto da entrare nella storia di 
Borgoricco e nel cuore di tanti affezionati concitta-
dini. Guido ha lavorato sempre da solo ed è noto alle 
cronache per aver vinto la medaglia d’oro per la fe-
deltà al lavoro e allo sviluppo della categoria “Accon-
ciatori”. A superare la soglia del mezzo secolo di atti-
vità è invece il salone “Dalceo”, sito a Sant’Eufemia. 
“Il nome - spiega Massimo Rizzo (attuale titolare) 
- ricorda sia il nome del padre Alceo, titolare storico, 
punto di riferimento per l’acconciatura femminile, 
sia il soprannome che i cittadini del paese hanno da 
sempre affibbiato al figlio Massimo, el ceo”. Il salone 
ha curato diversi eventi di moda, show e spettacoli 
di acconciature, puntando sulla ricerca di tenden-
za in abbinamento con stili e generi musicali. “Sarà 

Attività commerciali: proposto un tavolo che crei sinergia
Serve una specifica azione di supporto alle attività di promozione

Un’idea che abbiamo proposto più 
volte, l’ultima qualche mese fa in 

occasione di un’interrogazione con-
siliare a ciò dedicata: la costruzione 
di un tavolo di concertazione per le 
attività produttive del territorio co-
munale. Un’idea che tra l’altro è stata 
già sviluppata, spesso con eccellenti 
risultati, in altre realtà comunali, 
anche limitrofe, che parte fonda-

 Igiene dentale 
50€ 

Prima visita 
+ opt

GRATUITA

Promozione valida fino al 
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CAMPODARSEGO nuovi finanziamenti erogati nel-
lo 2016), anche con il supporto 
a iniziative di beneficenza o di 
sponsorizzazione sociale: a tal 
fine sono stati stanziati 270 mila 
euro per il solo 2016, gestiti dai 
tre comitati locali composti da 
soci rappresentanti l ’area dell ’Al-
ta padovana. Nel corso dell ’an-
no appena concluso molte sono 
state le iniziative seguite dai 
comitati, e tra queste è doveroso 
sottolineare il contributo a favo-

re del “Centro nuoto Stra”, volto 
all ’acquisto di un defibrillatore. 
L’importante centro sportivo, 
una delle eccellenze della Riviera 
del Brenta, è da anni gestito as-
sieme all ’impianto di Vigonza da 
Antonino Spagnolo, particolar-
mente conosciuto nell ’ambiente 
anche come allenatore dell ’atleta 
Aglaia Pezzato, recente campio-
nessa europea nella staffetta 4 x 
50 e finalista olimpica nella 4 x 
100 sempre nel team con Federi-
ca Pellegrini. Le due importanti 
strutture sportive vantano ol-
tre 6.000 tesserati e rappresen-

tano un punto di riferimento 
per il territorio. La consegna 
dell ’importante salvavita è sta-
ta recentemente effettuata dal 
coordinatore di zona Antonello 
Piacentini e dal direttore della 
filiale di Pionca di Vigonza Fa-
bio Romito, ed è stata anche l ’oc-
casione per un cordiale incontro 
con l ’atleta. Da ricordare anche 
che a fine dicembre una delega-
zione della banca ha visitato la 
scuola dell ’infanzia di Pionca 
di Vigonza. La parrocchia che 
ne è titolare, a cui è stato devo-
luto un contributo da parte di 

Bcc Roma, è quella di Sant’Am-
brogio. Il parroco, don Cornelio 
Boesso, ha voluto esprimere il 
suo grazie aprendo le porte del 
recentissimo edificio adibito a 
scuola dell ’infanzia. La Scuola 
ospita 92 bambini in quattro se-
zioni. L’edificio è stato inaugu-
rato nel settembre del 2015 ed 
è all ’avanguardia per soluzioni 
impianti e consumi energetici. 
La parrocchia fa parte dell ’Unità 
pastorale Vigonza, Peraga, Pion-
ca ed è una delle realtà più vivaci 
della zona nord della diocesi di 
Padova. 

Inserzione Pubblicitaria

un anno ricco di sorprese mantenendo il marchio 
dell’artigianalità e l’atmosfera familiare - promette 
Massimo - celebreremo questo traguardo straordi-
nario, ricordandoci dei nostri collaboratori Andrea, 
la mamma Lucia, Daniela, Serena e delle attuali Ele-
onora e Chiara”. Gianluca Pedron

BORGORICCO

BORGORICCO mentalmente dalla concezione di un 
rapporto solidaristico tra comune ed 
attività produttive, integrato dall’or-
ganizzazione di eventi, manifesta-
zioni ricreative, attività pubbliche 
che, con il loro apporto pubblicitario 
e partecipativo, diano linfa vitale alle 
realtà commerciali del nostro ter-
ritorio. Un tavolo, dunque, che crei 
sinergia con le associazioni di cate-
goria, attraverso una specifica azio-
ne di supporto nell’organizzazione 
delle attività di promozione e nel re-
perimento dei finanziamenti dedica-
ti a vantaggio delle attività locali ed 
attraverso un impegno per facilitare 
l’accesso al micro-credito delle im-
prese. In altri comuni il tavolo di con-
certazione ha addirittura monitora-
to e coltivato l’idea di un inserimento 
lavorativo di disoccupati e giovani 
nelle attività del paese, con sgravi fi-
scali (per ciò che compete al comune) 
a vantaggio delle attività produttive, 
che ne trarrebbero vantaggio quindi 

anche in termini economici, senza 
nulla togliere all’importante risvol-
to sociale della proposta. Un sistema 
di coordinamento permetterebbe 
il potenziamento e rinnovamento 
degli eventi di promozione dei pro-
dotti locali, mercati straordinari, 
eventi ludici o ricreativi che cree-
rebbero indotto e dunque clientela. 
In alcuni comuni la concertazione 
ha proposto la via dell’ampliamento 
della rete wi-fi gratuita sul territorio 
comunale, in particolare 
con riferimento alle aree 
commerciali del comune. 
Tante idee, molte a co-
sto zero, che darebbero 
ossigeno a realtà comu-
nali spesso lasciate sole, 
abbandonate a se stesse, 
ma che invece avrebbero 
ancora tanto da dare, an-
cora tanto da raccontare 
al comune di Borgoricco. 

Alberto Stefani
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Premiate le eccellenze del territorio!
Nota di riconoscimento per l’impegno profuso nei diversi campi

Progetto fortemente voluto e proposto 
dalla forza di minoranza “Borgoricco ri-

nasce”, in sede del Consiglio comunale del 
28 dicembre l ’Amministrazione ha dato av-
vio alla seconda edizione del riconoscimento 
delle eccellenze scolastiche, con consegna di 
borse di studio ai giovani che si sono distin-
ti nell ’ anno scolastico 2015-2016 ottenendo 
ottimi risultati nei corsi di studio intrapresi. 
Una nota di merito va al dirigente scolastico 
dottor Zampieri per l ’impegno professionale 
e umano dato in questi anni a favore degli 
alunni e famiglie. I giovani premiati sono: 
Borneo Grazia Kathryn, Bellotto Vittoria 
Maria, Cecchin Gabriele, Coletto Federico, 
Demo Filippo, Marangon Tommaso, Cecchin 
Alessia, Tramarin Dora e Gaiani Elena. Ol-
tre ai giovani impegnati nello studio è stato 
dato un riconoscimento ai giovani volontari 

BORGORICCO del servizio civile nazionale per l ’impegno 
profuso nello svolgimento e a supporto delle 
varie attività degli uffici comunali in parti-
colare nei settori del sociale e della cultura. 
I volontari civili premiati sono: Isabella Ago-
stini, Giovanna Guion, Ilaria Giagio ed Eli-
sa Viale. Infine, sono stati premiati Ornella 
Dandolo per la sua testimonianza umana e 
impegno nel raccogliere fondi a favore della 
ricerca e lotta al tumore al seno (è stata par-
tecipe all ’ultima edizione della maratona di 
New York a fianco e rappresentando tutte le 
donne che affrontano la malattia dando loro 
coraggio e speranza), e Guido Sabbadin per la 
testimonianza professionale resa al territorio 
in qualità di barbiere. Come sottolineato dal 
sindaco e consiglieri questo Consiglio comu-
nale vuol essere una nota di festa e riconosci-
mento per l ’impegno dato nei diversi campi 
dai nostri concittadini.

Maria Chiara Franchin 

Ancora grandi risultati per l’Asd Spartum!
Stagione ricca di gare, spettacoli e nuove iniziative

Dopo i molti podi della finale na-
zionale a Pesaro, a settembre 

sono ricominciate le attività per 
l’anno sportivo 2016-2017, ricco di 
gare, spettacoli e nuove iniziative. Le 
nostre atlete hanno ricevuto molti 
riconoscimenti a livello territoriale 
per gli ottimi risultati ottenuti alle 
Nazionali di ginnastica artistica e 
Ritmica. Con orgoglio segnaliamo 
Gloria Moretto ed Erica Barbato, pre-
miate il 3 settembre a Villanova; il 24 
settembre Alice Rubin ha ricevuto un 
riconoscimento all’interno della Fe-
sta dello sport di Villa Del Conte; il 29 
ottobre al “Galà dello sport del Cam-

posampierese” sono state premiate 
Angela Ruffato, Carlotta Visentini, 
Anna Volpato, Sofia Valente e Caccin 
Sofia. La Spartum continua a colla-
borare con i comuni del territorio 
per diffondere l’amore per lo sport 
a tutti i bambini e ragazzi. A partire 
dall’inaugurazione della nuova en-
trata della scuola di Murelle di Vil-
lanova l’11 settembre, dove si sono 
esibiti i gruppi di danza ed hip-hop, 
alla Festa dello Sport di Borgoricco il 
24 settembre, dove hanno effettuato 
delle dimostrazioni i nostri gruppi 
di ginnastica artistica, ritmica ed 
hip-hop, all’inaugurazione del nuovo 
palazzetto dello sport di Borgoricco il 
21 ottobre con lo spettacolo di aper-

tura di ginnastica e danza. Abbiamo 
inoltre partecipato anche quest’anno 
all’iniziativa del Comune di Campo-
darsego “Più sport a scuola” svoltasi 
il 1 ottobre e rivolta alle scuole ele-
mentari di Campodarsego. A grande 
richiesta abbiamo presentato vari 
spettacoli anche all’interno delle 
sagre paesane del territorio come la 
sagra del capitello di Campodarsego 
il 24 settembre, la sagra del rosario di 
San Giorgio delle Pertiche il 2 otto-
bre e la fiera di Arsego il 16 ottobre. 
Il prossimo appuntamento sarà il 
10 febbraio presso la sagra di Zemi-
niana alle ore 19:00 con un entusia-
smante spettacolo e la presentazione 
di nuove coreografie. Non è mancato 
l’appuntamento per ricordare la no-
stra atleta Chiara Bano, prematura-
mente mancata 4 anni fa, alla quale 
abbiamo intitolato la gara regionale 
Aics di ginnastica artistica agonisti-
ca. Il 27 novembre 16 l’emozione è 
stata grande quando le atlete della 
Spartum si sono aggiudicate i primi 
posti del podio ottenendo l’ambito 
trofeo. Anche nella gara regionale 
di ginnastica collettivi Aics, svoltasi 
domenica 4 dicembre a Correzzola 
2016, vediamo protagonista la Spar-
tum ai primi posti. Per la ginnastica 
artistica segnaliamo le giovani grup-
po base: Pagin Raimondi Granziero e 
Marzaro, Bertolin, Marcon, Pintus e 
Ferro; le giovanissime gruppo avan-

zato: Zirbi, Balas, Benozzo e Facco, 
Ardelean, Auletta, Barison e Bovo; le 
ragazze gruppo base: Biliato, Fagan, 
Babolin e Dalan e le ragazze del grup-
po avanzato: Barison, Barin, Visenti-
ni, Pescarini e Talone. Per la ginna-
stica ritmica segnaliamo la squadra 
composta da Letizia De Gasperi, 
Angelica Bernardi e Valentina Tonel-
lo, che si aggiudica il gradino più alto 
del podio. Trionfo di primi posti nel 
Trofeo regionale “Stella del Veneto” 
di ginnastica ritmica Aics svoltasi 
domenica 4 dicembre a Correzzola. 

Nel gradino più alto del podio salgo-
no le nostre individualiste: Angela 
Barison, Stefania Fabris, Jasmine 
Zampieri, Lucia Caccin, Sofia valen-
te, Asia Rozzato, Elena Perin, Angela 
Muffato. Nel nostro sito www.spar-
tum.it e su Facebook potete vedere 
le foto delle nostre gare e spettacoli 
e rimanere sempre aggiornati sulle 
prossime novità! Aspettando i risul-
tati delle prossime gare, facciamo un 
grandissimo in bocca al lupo a tutte 
le atlete Spartum!

Giovanna Zandarin

Gara regionale Aics di ginnastica artistica agonistica 
Trofeo Chiara Bano del 27 novembre 16

Gara regionale collettivi senza attrezzi Aics di domenica 4 dicembre 2016

BORGORICCO
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LM SPACE: SERVIZI PER PRIVATI E AZIENDE
Il progetto “Lm Space” (www.lmspace.it) avviato a Cittadel-
la dal giugno 2015, vuole essere un punto di riferimento per 
l’innovazione e la digitalizzazione nel territorio. Attraver-
so l’organizzazione di workshop e l’istituzione di panel tecni-
ci, il centro intercetta le esigenze di giovani e aziende, che 
vogliono informarsi sul tema delle nuove tecnologie, 
dell’analisi dei dati e delle innovazioni in ambito Ict. 
Nell’ambito delle sue attività di alfabetizzazione digitale, 
“Lm Space” propone corsi digitali di base e avanzati per 
privati e imprese, con lo scopo di formare pro�li professio-
nali tecnologicamente avanzati, capaci di sfruttare le nuove 
opportunità o�erte dal settore Ict e muoversi con consape-
volezza e sicurezza nel mondo del lavoro. I percorsi formativi 
vanno dallo sviluppo web al digital marketing, dall’IoT 
all’utilizzo di software di progettazione.
Inoltre, “Lm Space” ha da poco lanciato una serie di servizi 
di analisi e marketing digitale rivolti alle aziende, che 
comprendono analisi di mercato e dei competitor on-line e 
o�-line, campagne newsletter, Adv sui canali social, reporti-
stica web analytics, formazione sulle Google Apps for work e 
Analisi dati. 

Durante l ’estate l ’Acle, ente di formazio-
ne accreditato dal Miur, porta l ’ inglese 

nelle città e nelle scuole di tutta Italia! An-

Arriva il city camp!
Per il 10 febbraio è previsto un incontro formativo
LOREGGIA

“Fate insieme”: raccolti ben 10.000 euro!
Gruppo di donne volontarie in aiuto ai bambini ammalati di tumore

CAMPOSAMPIERO

Si sono superate quest’anno 
le nostre volontarie “Fate in-

sieme” riuscendo a consegnare a 
mani del professor Luigi Zanesco, 
presidente dell’associazione On-
lus “Casop” (Comitato assistenza 
socio-sanitaria oncoematologia 
pediatrica) un assegno di ben 
10.000 euro! Il professor Zanesco 
ha fondato il Casop nel 1970 per 
offrire un aiuto clinico-assisten-

ziale al Centro leucemie infantili 
di Padova che nasce nel 1968 con 
lo scopo di offrire un’assistenza 
medica di prim’ordine ai bambini 
affetti da malattie maligne e di 
collaborare con tutti i Centri di ri-
cerca in Oncoematologia pediatri-
ca. L’importante contributo offer-
to, la cui consegna è avvenuta il 10 
gennaio scorso in occasione della 
consueta “pizzata” di fine anno, è 
frutto della vendita di oggetti rea-
lizzati sempre con il massimo im-
pegno ed entusiasmo dalle nostre 
volontarie “Fate insieme” le quali, 
ritrovandosi un pomeriggio alla 
settimana, il mercoledì, tagliano, 
confezionano e ricamano oggetti 
tutti molto belli, utili ed originali 
e, in quanto fatti a mano, unici per 

poi esporli per la vendita, in pros-
simità delle feste natalizie, in ap-
positi banchetti presso gli ospeda-
li di Camposampiero, Cittadella  e  
Padova. L’originalità degli oggetti 
proposti, il loro confezionamen-
to, i prezzi modici suggeriti e, non 
da ultimo, lo spirito e la finalità 
utile e benefica dell’associazione, 
incontra sempre la sensibilità di 
tante persone generose che, oltre 
all’oggetto utile e bello, si portano 
a casa la consapevolezza di aver 
contribuito con un piccolo gesto 
ad una causa nobile e condivisibile 
ma, soprattutto, si portano a casa 
il regalo più prezioso: il sorriso fi-
ducioso di un bambino che lotta e 
che vuole guarire!

Marinella Guion

Scuderia “La superba” 

Si è tenuta venerdì 13 gennaio 
la cena di fine anno della scu-

deria rallystica “La superba” pres-
so il ristorante “Bocon divino” a 
Camposampiero e si può senz’al-
tro dire che è stato un grande 
successo. Oltre a gran parte dei 
sostenitori dell’anno 2016 era-
no presenti quasi tutti gli atleti, 
piloti e navigatori, che compon-
gono questa solida associazione 
sportiva rappresentata da Paolo 
Benvenuti. Ma non solo: c’era po-
sto anche per gli amici più cari e 
forti appassionati di rally! È stato 
un momento di piacevole condi-

Anche per quest’anno molte idee e molti progetti!
visione dove appunto ogni atleta 
ha potuto illustrare e confrontare 
i propri risultati rallystici dell’an-
no 2016 e valutare eventuali pro-
getti futuri: chi parla di fare tro-
fei, chi parla di fare campionati e 
chi giustamente elogia le proprie 
vincite in altrettante competi-
zioni. È stato infatti un anno di 
esordio davvero fantastico: vin-
citori del trofeo Michelin Ci.Wrc 
con Paolo Benvenuti navigato da 
Sara Torielli; vincitori del trofeo 
Suzuki con Corrado Peloso e Pao-
lo Carrucciu e vincitori del trofeo 
Nordest Renault con Alessandro 
Rupil guidato dalle note di Mat-
teo Gambasin. Il tutto è stato reso 
possibile ovviamente grazie a tut-

CAMPOSAMPIERO

ti i sostenitori, quasi una trentina 
di aziende che hanno aiutato gli 
atleti a realizzare risultati davve-
ro strabilianti. Si contano 40 gare 
disputate in tutto l’anno 2016, 
gare a volte sfortunate e che a 
volte hanno portato tante sod-
disfazioni, gare disputate per la 
maggior parte nell’Italia del nord 
ma non solo, gare che hanno di-
mostrato il vero talento di alcuni 
piloti a volte semplicemente poco 
conosciuti, dimostrato dal fatto 
che molti sono stati presenti in 
alcune riviste del calibro di “Tut-
torally” o “Autosprint”. Per l’anno 
2017 ci sono molti progetti e mol-
te idee: chi vuole rifare le stesse 
competizioni, chi vuole farne di 
nuove, chi vuole fare 
trofei e chi campionati 
e molti atleti nuovi che 
vogliono intraprendere 
questa strada piena di 

sacrifici ma ricca di soddisfazioni. 
Quel che è sicuro è che la prima 
gara dell’anno per la scuderia “La 
superba” si terrà nella bellissima 
città di Andora durante il primo 
weekend di febbraio con un equi-
paggio tutto nuovo, Davide Somà 
e Giada Semeria. Si svolgerà in-
fatti la quarta “Ronde della Val 
Merula” a cui l’anno scorso ha 
partecipato Paolo Benvenuti con 
Andrea Ferrari e l’equipaggio 
Emanuele Fiore ed Erika Badinel-
li, entrambi ottenendo un secon-
do posto di classe. Sono poi pre-
viste altre gare nel mese di marzo 
con equipaggi nuovi ed equipaggi 
vecchi, ma tutto sarà da scoprire!

Alessandro e Denise

che a Loreggia ormai da cinque anni a que-
sta parte diamo la possibilità agli studenti 
delle scuole elementari e medie di vivere 
un’incredibile english full immersion: dal 
10 al 21 luglio 2017, infatti, la sede della 
scuola primaria Rodari di Loreggiola ospi-
terà il City camp che, grazie alla presenza 
di trainee tutors anglofoni provenienti da 
diversi paesi, favorirà l ’apertura a nuovi 
modelli culturali e renderà i partecipanti 
cittadini del mondo. I genitori sono invi-
tati a partecipare all ’ incontro informativo 
il giorno 10 febbraio 2017 alle ore 20:45 
presso la sala consiliare del Comune di Lo-
reggia. Presenterà il progetto la docente e 
camp director professoressa Luisa De Mar-
chi e verranno indicati tutti i dettagli sulla 
svolgimento e realizzazione del camp. L’in-
glese è la lingua franca del pianeta. Aiutare 
i giovani dai 6 ai 18 anni a comprenderla e a 
usarla, significa facilitare il loro inserimen-
to nel mondo del lavoro oppure a proseguire 
gli studi all ’estero. L’approccio è ludico per 
cui i partecipanti uniranno l ’utile al dilet-
tevole. Giochi, attività, competizioni: siete 
pronti ad amare e a far amare l ’ inglese? Per 
qualsiasi informazione o richiesta, scrivete 
all ’ indirizzo e-mail: luisa.demar@live.it o 
antonella@peggion.com.

Comunicato stampa
Acle –Associazione culturale linguistica educational
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A U T O D E S K
AUTOCAD EXCEL

PER LA GESTIONE AZIENDALE 

IN PARTENZA DAL 5 APRILE
18H DI FORMAZIONE 

A € 150.00 + IVA

Dedicato a tutti gli appassionati del mondo digitale e a quelli 
che utilizzano Google per lavoro, questo percorso prevede 
l’introduzione alle Apps partendo da una panoramica 
dell’universo messo a disposizione da Big G. Per poi procedere 
alla scoperta di tutte le caratteristiche rivolte alla comunicazione, 
conservazione, produzione, collaborazione econdivisione. 

IN PARTENZA IL 21 FEBBRAIO
21H DI FORMAZIONE 

A € 290.00 + IVA

necessarie per potere sfruttare al meglio gli enormi vantaggi 
offerti da questo programma Microsoft. Per te un’offerta 

IN PARTENZA  DALL’ 8 FEBBRAIO
20H DI FORMAZIONE 

A € 290.00 + IVA

Apps for Work

Corsi pratici di base 
per avvicinarti al digitale.

CITTADELLA (PD)
www.lmspace.it

Imparare è esperienza, 
tutto il resto è solo informazione 

Per informazioni su costi, date e dettagli del percorso visita www.lmspace.it | Per info: Barbara Gallo -Tel: 049 9400872 | Email: info@lmspace.it

Incontri serali di 2/3 ore dedicati ad aziende 
e privati per conoscere nuovi strumenti e 
tecnologie informatiche.

Indirizzato a tutti coloro che si avvicinano per la prima volta a 
questo diffusissimo software di progettazione, il corso insegnerà 
a impostare correttamente il lavoro, eseguire e modificare  
semplici disegni e effettuare misurazioni e stampa. 
Impara tutti i trucchi per evitare gli errori più comuni! 

Nonostante il freddo, viva la befana!
Il sindaco Bui: “grazie di cuore a tutti i volontari”

Il freddo polare di questo genna-
io non ha impedito ad un gran 

numero di bambini, accompagnati 
dai genitori, di partecipare diverti-

LOREGGIA ti ai consueti falò, meglio detti “pi-
roea e paroea” o “panevin” a secon-
da della zona, allestiti nei quartieri 
del comune di Loreggia. È giusto 
ricordare allora che le tradizioni ri-
escono ancora a sopravvivere gra-
zie alla determinazione e volontà 

di persone che dedicano tempo e la-
voro per il bene della comunità, per 
regalare dei lieti momenti di svago 
alle famiglie locali. “Grazie di cuore 
– si esprime il sindaco di Loreggia, 
Fabio Bui - ai volontari che hanno 
realizzato le varie befane, a chi si è 

speso nella consegna di panetto-
ne e vin brulè e anche ai volonta-
ri della Protezione civile pronti a 

vigilare sul rogo. Viva Loreggia e 
buon 2017 a tutti!”.

Martina Pesce

Supervolley: ritrovata l’armonia che porterà a grandi risultati
Dialogo costruttivo per superare i problemi

La società Supervolley Piombino 
desidera esprimere attraverso 

questa replica il suo punto di vista 
su quanto espresso nell’articolo ap-
parso nel numero di gennaio. Ogni 
società sportiva, di qualsiasi discipli-

PIOMBINO DESE

nostro team di allenatori, che rappre-
senta anche la società stessa: fiducia 
reciproca nei confronti della società 
e delle famiglie; valorizzare il proprio 
ruolo; collaborare con le famiglie; ac-
cettare critiche costruttive per miglio-
rarsi; essere un punto di riferimento 
educativo. L’allenatore, in primis, 
deve impegnarsi e far capire ai geni-
tori il significato ed il valore dell’at-
tività sportiva per il loro ragazzo; far 
comprendere che l’impegno nello 
sport non deve essere esclusivamente 
finalizzato alla crescita di un campio-
ne, ma è una pratica finalizzata alla 
crescita del ragazzo come persona. Ci 
sarà qualcuno che diventerà campio-
ne, ma per molti non sarà così, però, 
in ogni caso, la società deve garantire 
uno spazio per tutti coloro che voglio-
no crescere da un punto di vista uma-
no e sportivo. È fondamentale che le 
due figure di riferimento, in momenti 

diversi e secondo le specificità del pro-
prio ruolo, affianchino il ragazzo an-
che nel riconoscimento e nell’accetta-
zione dei propri punti di forza e punti 
di debolezza. Pertanto, così come 
l’allenatore non dovrebbe interferire 
con la famiglia nel suo ambito spe-
cifico, così la famiglia non dovrebbe 
interferire sull’attività dell’allenatore 
nel suo ambito specifico. È evidente 
che il contenuto dell’articolo uscito a 
gennaio ha creato un certo malumo-
re nella Supervolley soprattutto per-
ché andava a riaprire un argomento 
già chiuso; era peraltro evidente che 
l’articolo era frutto di una decisio-
ne impulsiva legata all’emotività del 
momento e l’autrice, resasi conto di 
questo, ha voluto porgere le sue scuse, 
in primis, all’allenatore e alla società 
tutta. Scuse che la Supervolley ha 
prontamente accettato, ponendo fine 
definitivamente all’episodio.

Antonio Langella

na, si trova nel corso della stagione 
sportiva ad affrontare diverse pro-
blematiche legate agli atleti, agli alle-
natori, ai genitori, oppure alla stessa 
dirigenza; è del tutto normale: siamo 
comunque fermamente convinti che 
solo attraverso un dialogo costrut-
tivo i problemi possano trovare una 
soluzione. È su questo punto che si 

vuole ribadire che le difficoltà espresse 
nell’articolo si erano risolte positiva-
mente già prima della pubblicazione 
dell’articolo stesso, grazie ad un incon-
tro nel quale sia i genitori che le atlete 
stesse hanno espresso le loro perples-
sità in merito alla situazione creatasi 
durante le partite del weekend e le 
difficoltà comunicative con l’allena-
tore. Ad oggi la squadra continua ad 
allenarsi con serenità, dimostrando 
quella voglia di divertirsi crescendo 
assieme. Gli allenatori, vogliamo riaf-
fermare, sono al centro della comuni-
cazione sia con gli atleti che con i ge-
nitori, pertanto risultano essere una 
sorta di mediatori tra le diverse figure, 
utilizzando modalità comunicative 
differenti a seconda dell’interlocutore 
e del gruppo con il quale si trovano a 
lavorare in palestra. Affinché ci sia 
una buona relazione si è chiesto al 

camposampierese
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Bertolini vince un duello da acrobati della bici
I campionati tricolori di ciclocross a Silvelle entusiasmano il pubblico

Menú fisso pranzo € 12,90 ● Menú fisso cena € 21,90
Anche da asporto

NUOVA APERTURA

Via Montegrappa, 30 - 35012 Camposampiero (PD)
Tel. 049 5794360

Locatelli: monumento all’asso degli assi
Unico militare a ricevere tre medaglie d’oro e tre d’argento

Trebaseleghe ha tra il suo patrimonio storico e mo-
numentale un edificio il cui profondo richiamo al 

patriottismo sfugge alle contemporanee generazio-
ni indirizzate a volgere lo sguardo altrove. Parliamo 
della vecchia scuola Locatelli, dedicata all’asso degli 
assi dell’aviazione italiana, il “leone da guardia dell’I-
talia” che divenne un eroe a poco più di vent’anni, ac-
clamato e famoso durante la prima guerra mondiale 
con azioni che hanno dell’incredibile: volo su Vienna 
(è lui a scattare le foto che sono giunte fino a noi), 
fuga dal campo di prigionia dopo l’abbattimento, 
compagno di Francesco Baracca, picchiate leggenda-
rie durante gli scontri aerei, l’unico uomo che riuscì a 
stupire D’Annunzio che lo ribattezzò “il leone Loca-
telli”. Antonio Locatelli è il solo militare della storia 
dell’esercito italiano ad essere stato decorato con il 
massimo numero di medaglie d'oro e d’argento al va-
lore militare previste per legge, ed è annoverato oggi 
come il secondo (dopo Francesco Baracca) dei cento 
aviatori più importanti della storia dell’aviazione 
militare italiana. La dedicazione della scuola al leg-
gendario pilota avvenne dopo la sua morte, avvenu-
ta nel 1936, come atto di riscatto alla poca stima che 
D’Annunzio dimostrò nei confronti di Trebaseleghe 
quando il vate, nel maggio del 1915, elencando i co-
muni italiani che offrivano i propri figli alla patria, 
si rifiutò di nominare il nostro (insieme al comune 
di Peretola) per “non offendere il pubblico pudore”, 

TREBASELEGHE

Con un duello finale degno della 
Formula 1 dei tempi eroici, a suon 

di sorpassi e sportellate, il ciclocross 
si regala una delle pagine più emozio-
nanti della sua nobile storia, dimo-
strando di non essere affatto un cicli-
smo minore, anzi. Gioele Bertolini si 

conferma campione 
italiano élite a spe-
se di Marco Aurelio 
Fontana dopo un 
duello di incredibile 
intensità che nel fi-
nale ha interessato 
anche i fratelli Brai-
dot (Luca sarà terzo) 
e Capponi. A Silvelle 
di Trebaseleghe, nel-

la giornata conclusiva dei Campio-
nati italiani di ciclocross, migliaia di 
appassionati hanno assistito ad uno 
spettacolo coinvolgente, di cui ha 
goduto anche un pubblico più vasto 
grazie alle dirette streaming ed a Rai-
sport: il momento più alto di una tre 
giorni tricolore da ricordare. “È stata 
una sfida impegnativa ma l’abbiamo 
vinta alla grande”, il commento soddi-
sfatto di Mauro Zamprogna, punto di 
riferimento dell’organizzazione. Ne-
anche un genio del thrilling avrebbe 
potuto confezionare una mezz’ora più 
avvincente di quella in cui Bertolini e 
Fontana si sono giocati la maglia tri-

colore in un accidentato 
duello senza esclusione di 
colpi. “È stato un testa a 
testa corretto, ma tutti ab-

biamo preso dei rischi. Io ho rotto una 
ruota che per fortuna ha tenuto fino 
in fondo. Fontana ha commesso un 
errore nel momento cruciale e quella 
scivolata gli è costata il risultato”, l’a-
nalisi del vincitore. Grande giornata, 
quella conclusiva a Silvelle, per la Selle 
Italia-Guerciotti che ha portato a casa 
sia il titolo élite con Gioele Bertolini 
che quello under 23 con l’altoatesino 
Jakob Dorigoni, mentre la prova ju-
niores è andata a Filippo Fontana (solo 
un caso di omonimia con il più noto 
Marco Aurelio, ma in compenso figlio 
di Alessandro, valido crossista degli 

anni novanta). Nel settore femminile, 
Eva Lechner ha acciuffato il suo otta-
vo tricolore a spese di Alice Arzuffi, 
mentre la campionessa europea Chia-
ra Teocchi si è laureata, come previsto, 
reginetta delle under. Da segnalare la 
vincitrice del titolo juniores, Fran-
cesca Baroni, un’atleta toscana non 
udente. “Un bellissimo campionato 
italiano - il bilancio di Daniela Isetti, 
vicepresidente della Federciclismo - di 
cui dobbiamo essere grati alla Silvelle-
se per l’eccellente organizzazione, fi-
glia di una tradizione che qui ha radici 
profonde”.

Mauro Zamprogna

come riporta il resoconto stenografico del tempo, o 
più probabilmente perché il “Sommo” non sapeva 
dove far cadere l’accento e come pronunciare (aper-
te o chiuse) le numerose “e” che si è trovato davanti. 
Comunque sia, le scuole furono prese subito sotto la 
custodia delle Belle arti, il cui vincolo fu tolto qual-
che anno fa per dare modo all’amministrazione di 
progettare la riqualificazione dell’area. Ma le propo-
ste che giunsero non furono accolte dagli investitori 
e il monumento ad Antonio Locatelli rimane orgo-
glioso, chiuso e inagibile, a richiamare i tempi in cui 
gli eroi esistevano e venivano venerati. Visto che un 
intervento edilizio su quell’area è diventato impen-
sabile, noi ci permettiamo di proporre la valorizza-
zione dell’immobile riqualificandolo ad archivio 
storico comunale, magari accogliendo anche i singoli 
archivi storici delle quattro parrocchie, attraverso 
una convenzione con i parroci o con la curia, al fine 
di rendere il nostro patrimonio storico-documentale 
accessibile agli studiosi e agli appassionati.

Francesco Cagnin

TREBASELEGHE

Atletica Libertas, tante attività e risultati di pregio

L’Atletica Libertas Piombino Dese 
è stata fondata nel 1980, attual-

mente è composta da un’ottantina di 
tesserati suddivisi fra il settore giova-
nile assoluto e master. È anche la so-
cietà sportiva più longeva della realtà 
piombinese e una delle “storiche” del 
Camposampierese. Dopo la decenna-
le presidenza di Roberto Bison, in cui 

Una delle realtà storiche del Camposampierese
PIOMBINO DESE la società è cresciuta notevolmente, 

da pochi mesi è stato eletto Matteo 
Trevisan, presidente-atleta, speciali-
sta di corsa lunga che nel 2016 è stato 
protagonista alla maratona di Londra 
e Valencia, oltre a vari ottimi piazza-
menti su molte gare brevi. L’Atletica 
Libertas svolge attività di avviamen-
to all’atletica leggera e in particolar 
modo nella corsa, grazie al supporto 
dei tecnici federali Valerio Giacomelli 
e Angelo Orsoni, oltre ad un nutrito 

gruppo di collaboratori, che rende 
possibile lo svolgimento di tutte le 
attività di gruppo. Questa società 
sportiva è organizzatrice, nel mese di 
maggio, di una gara su strada in not-
turna in centro a Piombino Dese che 
in poco tempo è divenuta una classica 
delle manifestazioni podistiche com-
petitive della zona richiamando atleti 
di livello nazionale. Collabora all’orga-
nizzazione di varie marce locali, come 
“La passeggiata alle sorgenti del Sile, 
ricordando Renè” che si tiene a Tor-
reselle, la prima domenica di giugno 

e promossa dall’Aido “Nicoletta Pe-
droni”. Tra i vari atleti della società, ci 
sono velocisti, mezzofondisti, mara-
toneti, ultramaratoneti e specialisti di 
corse in montagna. La presenza degli 
atleti del Piombino spazia in tutto il 
mondo e su qualsiasi tipo di gara. La 
maratona di New York, quella di Lon-
dra, Valencia e quella ai 100 chilome-
tri del Passatore, sono solo alcune tra 
le gare più prestigiose. Fra i risultati 
esaltanti del 2016, c’è il podio fem-
minile al campionato italiano dei 100 
chilometri del Passatore con il secon-
do posto di Sara Trevisan e il terzo di 
Alessandra Olivi. Alcuni atleti si sono 
specializzati nei trail in montagna: 

gare estreme che possono aver distan-
ze lunghissime e dislivelli molto impe-
gnativi. Due atleti si sono preparati e 
hanno ben figurato alla corsa estrema 
ovvero la “trail” del monte Bianco che 
ha un percorso di 170 chilometri. Nel 
settore giovanile i ragazzi svolgono 
tutte le attività dell’atletica leggera 
distinguendosi a livello regionale tra 
i migliori della loro specialità. La so-
cietà collabora attivamente negli alle-
namenti con gli atleti “special olimpi-
cs” dell’Aspea Padova, partecipando lo 
scorso anno alle paraolimpiadi di Rio, 
ottenendo piazzamenti molto impor-
tanti.

Dario Guerra

camposampierese

Eseguiamo lavori di piccole manuntenzioni domestiche - Alessandro 348.3477875



ORIAGO
Via Ghebba 67/G - Oriago di Mira (VE)
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Un “regalo” di Natale piuttosto sgradito
Sfregiate vetrine e parabrezza in centro a San Dono

Camposampiero (PD)
via Martiri della Libertà, 1
Tel. 049 9302552 Fax 049 9321392 

www.dueerretech.it 
e mail: info@dueerretech.it

TAGLIO LASER
PUNZONATURA
PUNTATURA
PIEGATURA
SALDATURA
INTEGRAZIONE 
DI PRODOTTO

Somma urgenza per il sottopasso
Il Comune interviene sostituendosi alla Regione

È successo a San Dono, frazione di 
Massanzago, durante le festivi-

tà natalizie un gesto che ha lasciato 
sconcertate molte persone. In pratica, 
un “regalo” indesiderato: a farne le 
spese sono stati alcuni commercianti 
del paese e alcuni residenti nella zona 
del centro abitato dove un (per ora) 
ignoto balordo, sfruttando il buio del-
la notte, si è divertito con un attrezzo 

MASSANZAGO presumibilmente diamantato a sfre-
giare i vetri delle auto parcheggiate e 
delle vetrine delle attività commercia-
li, rovinando pesantemente i cristalli 
e provocando ingenti danni, pari a pa-
recchie migliaia di euro. I destinatari 
dell’atto vandalico ora sono stati, tra 
l’altro, costretti a sostituire i cristalli 
in fretta, soprattutto quelle delle auto 
visto che lo sfregio sul parabrezza 
è stato eseguito in modo circolare e 
piuttosto profondo così da arrecare 
molto fastidio durante la guida (tra 

l’altro, chi è prossimo alla revisione 
dell’autovettura si dovrà comunque 
presentare in regola). Per le vetrine 
invece chi non è coperto da assicura-
zione dovrà affrontare una bella spe-
sa oppure tenersi lo sfregio. Il fatto è 
stato denunciato alle Forze dell’ordi-
ne che hanno raccolto testimonianze 
e filmati di telecamere: i carabinieri 
di Trebaseleghe hanno denunciato 
un cittadino austriaco di 48 anni, in 
Italia senza fissa dimora e pregiudi-
cato, per il reato di danneggiamento 
aggravato. 

Germano Zin   

TREBASELEGHE

Le vistose e croniche fuoriuscite 
d’acqua di falda dalla sede strada-

le del sottopasso di via Manetti, dovu-
ta alla probabile rottura di un giunto 
della platea del sottopasso, compro-
mettevano da tempo la sicurezza della 
circolazione veicolare degli automezzi 
in transito. Dopo l’interrogazione 
consiliare protocollata il 31 ottobre da 
parte del M5S e di incidenti avvenuti 

per il fondo ghiacciato, il 7 dicembre si 
è provveduto al sopralluogo tecnico da 
parte dei funzionari della Regione del 
Veneto, Provincia di Padova, Comune 
di Trebaseleghe e Polizia locale della 
Federazione dei comuni del Campo-
sampierese ed è stata concordata la 
necessità di chiudere immediatamen-
te il transito veicolare. Qualche gior-
no prima era giunta la comunicazione 
della Regione del Veneto – Direzione 
infrastrutture trasporti e logistica, 
con la quale il Comune di Trebasele-
ghe veniva autorizzato all’esecuzione 
degli interventi di eliminazione delle 
difettosità riscontrate, con l’impegno 
della Regione a rimborsare nel corso 
del 2017 l’Amministrazione comuna-

le dei costi sostenuti. È stato dunque 
accertata, ai sensi dell’articolo 163 del 
Decreto legislativo n. 50 del 2016, la 
somma urgenza dell’intervento, sulla 
base della constatazione oggettiva che 
qualunque indugio poteva comportare 
l’aggravio dei danni, legati alla circola-
zione veicolare e pedonale e si è reso 
necessario provvedere immediata-
mente agli interventi di manutenzione 
straordinaria e all’affidamento diretto 
dei lavori. Il costo complessivo dell’in-
tervento è stato quantificato in circa 
20.000 euro, sborsati dal Comune con 
l’impegno al rimborso totale da parte 
della Regione Veneto.

Francesco Cagnin

camposampierese

Cercasi personale
Azienda leader settore mobile cerca per TV-PD-VE persone serie
per lavoro anche part-time di pubbliche relazioni e consulenza,
anche prima esperienza. Formazione gratuita.
Per colloquio 0422/345000



I Laboratori...
per riscoprire 
la bellezza di 
sporcarsi le mani
Sabato 11 febbraio 2017
PAESAGGI DI NATURA €10
dalle 9.30 alle 12.00 laboratori per genitori e bimbi dagli 1 ai 10 anni

dal 27/02 al 1/03/2017
LABORATORI IMMERSI NELLA NATURA €11
dalle 8.30 alle 12.30 laboratori per bimbi dai 3 ai 10 anni. Eventuali 
attività pomeridiane su richiesta

Mercoledì 8 marzo 2017
APERITIVO DONNA! €15
dalle 18.30 alle 20.00 incontro laboratoriale immersa nella natura. Per 
donne di tutte le età!

Sabato 18 marzo 2017
RICARTA €10
dalle 9.30 alle 12.00 laboratori per genitori e bimbi dagli 1 ai 10 anni.
I laboratorisi attiveranno anche in caso di  maltempo e con un numero 
minimo di 10 iscritti.

Per info, costi ed iscrizioni (obbligatorie) Arboretum Vivai
via Zeminianella 1, Massanzago PD
www.arboretumvivai.it/naturiamo.html 
naturiamo@arboretumvivai.it
348 8538383 Gloria

&Turismo  Gusto
VenetoGuida ai luoghi, eventi e sapori del territorio

PASQUA DI RELAX
ALLE TERME DEL LAGO DI BLED

15-17 APRILE 2017

Viaggio in Bus Gt con accompagnatore,
3 giorni/2 notti in hotel termale,cene.
visita al castello di Bled ed escursione

in barca tipica sul lago
Iscrizioni entro 28/02:

Discovering Veneto tel. 0423.538275
info@discoveringveneto.com

Autoservizi De Zen tel. 349.86944540

FERRARA E CARNEVALE
SULL’ACQUA A C OMACC HI O 

Partenzaore 7.30 da Asolo in bus. Possibilità di carico anche a 
Castelfranco Veneto e Padova.
Arrivo a Ferrara e passeggiata accompagnati lungo le vie del centro 
tra i principali monumenti.
In tarda mattinata trasferimento a comacchio. pranzo libero.
Primo pomeriggio parata di barche allegoriche con gli allestimenti 
carnevaleschi dal famoso ponte Trepponti,un vero Carnevale 
sull’acqua!
Quota di partecipazione incluso trasferimento in bus e accompa-
gnatrice EURO 15,00 ragazzi fino 16 anni.

Se vuoi partecipa in maschera!

Discovering Veneto tel. 0423.538275
info@discoveringveneto.com
Autoservizi De Zen tel. 349.86944540

DOMENICA 26 FEBBRAIO
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Anche quest’anno si è svolto du-
rante l’Epifania il palio goliardi-

co della befana a Zeminiana, orga-
nizzato dall’associazione culturale 
“Gemini”. L’evento ha segnato la fine 
delle festività natalizie iniziate il 4 
dicembre 2016 con l’inaugurazione 
della natività presso il ponte della 
trattoria “La pecorella”. È tradizione, 
ormai, nel paese festeggiare il 6 gen-
naio con varie iniziative consolidate 
da anni: un momento di preghiera in 

A Zeminiana un bel momento di condivisione e allegria

Secondo palio goliardico della befana

I progressi della fondazione “Città della speranza”
Grazie anche alle tante piccole gocce di aiuto provenienti dal territorio

Villanova di Camposampiero è stata protagonista negli anni 
di tante iniziative di solidarietà: quasi tutte le associazioni 

hanno dedicato qualche iniziativa a favore di enti importanti, 
uno in particolare è la fondazione “Città della speranza”. Nel 
2007 l’associazione “Anche il bambino è un cittadino”, attra-
verso il laboratorio di Mastro Geppetto, realizza insieme ai 
bambini oggetti che, venduti in occasione di un mercatino, 
fanno arrivare alla “Città della speranza” una piccola goccia 
di sostegno. Poi l’associazione “Agorà” con l’Avis realizza una 
marcia non competitiva durante la tradizionale 
fiera di Villanova, raccogliendo circa 1.200 euro. In 
seguito anche altre iniziative, tra cui la presentazio-
ne del cantastorie a cura dell’associazione “Fratres”, 
fanno sì che si parli di questo importante progetto. 
Anche qualche imprenditore della zona partecipa 

Regione del Veneto stanzia 26.000 euro a sostegno del progetto
Alleanza per le famiglie

Il gioco di squadra molto spesso premia. Un princi-
pio che funziona anche negli enti locali e la dimo-

strazione l’hanno data due comuni del Camposam-
pierese, in questo caso Campodarsego e Villanova 
di Camposampiero. Alla fine del 2015 la Regione 
del Veneto aveva pubblicato un avviso per una ma-
nifestazione di interesse denominata “Alleanza per 
le famiglie” con il quale si chiedeva ai comuni di 
presentare interventi che sviluppassero azioni in 
sostegno delle famiglie. Una volta appresa la noti-
zia, i due assessori ai Servizi sociali hanno deciso di 
partecipare insieme coinvolgendo le proprie giunte 
comunali e i rispettivi uffici. “Innanzitutto - spiega 
Fiorella Bedin, assessore di Campodarsego - abbia-
mo previsto l’attivazione di una carta famiglia; alla 
quale si potranno accreditare tutti gli esercizi com-
merciali dei due comuni che intendano riconoscere 
sconti alle famiglie”. Un’altra azione importante 
che è stata progettata riguarda la conciliazione dei 
tempi di vita e di lavoro. Avere un posto di lavoro 
è certamente una condizione importante, forse una 
vera e propria fortuna ai giorni d’oggi. “Per questi 
motivi - continua Elena Pagetta, vicesindaco di Vil-
lanova - ci vogliamo impegnare affinché le perso-
ne, specialmente le mamme, non siano costrette a 
scegliere tra la famiglia ed il lavoro”. Per tali ragioni 
è stato proposto di promuovere delle partnership 
con enti o associazioni del terzo settore per l’attiva-

PROGRAMMA DELLA MANIFESTAZIONE

36a Sagra della Lingua del Santo
Zeminiana di Massanzago - difronte alla Chiesa parrocchiale

Stand gastronomico aperto dalle 19.00
Serata musica Rock con JUST ROCK e GLASSES ON HOUSE 11

Sabato

Febbraio

10
Apertura festeggiamenti 
ore 19.00 Dimostrazione sportiva a cura di SPARTUM a.s.d. Serata Ass.Il Salice (su prenotazione) 

Venerdì

Febbraio

17 ore 19.00 apertura stand
Serata Country con Toro allo spiedo -  Musica con i 
SILVERADO DJ FOX Maestra Noemy

Venerdì

Febbraio

ore 19.00 apertura stand
Serata Liscio con LISA 18

Sabato

Febbraio

Ore 15.00 Cerimonia religiosa con processione concelebrata da Mons. Agostino 
Gardin, Vescovo di Treviso, con la partecipazione di Padre Giovanni Voltan, 

Frà Valentino Maragno e la partecipazione straordinaria della delegazione Pia 
Unione Macellai di Padova per i 150 anni dell’Associazione. 

SERATA PRO TERREMOTATI: nella giornata dedicata a Sant’Antonio, il ricavato 
della serata sarà destinato ai terremotati di Amatrice.

Piatto della serata pasta all’amatriciana e porchetta. 
Alle 20.30 Proiezione del film LA LINGUA DEL SANTO (2000)

15
Mercoledì

Febbraio

19
ore.9.00 3a Marcia del Sorriso. La marcia si svolgerà lungo le strade del 
graticolato romano con attraversamento del parco di Villa Baglioni a Massanzago. 
Percorsi da 6 km - 12 km - 18 km  Ristori lungo il percorso.

 Informazioni ed iscrizioni Cristina 331.902.7593  www.associazionegemini.it 
ore 18.00 Giochi di fuoco con LA CULLA DELLE FATE
ore 21.00 Chiusura festeggiamenti con la TOMBOLA

Febbraio

Domenica

12
Ore 10.30 Santa Messa con benedizione dei bambini in chiesa.
Pranzo dell’Amicizia ore 12.30 (su prenotazione) per tutte le famiglie: tutto il pomeriggio con 
animazione per bambini - modellismo in mostra. 
Serata in musica con DJ CRISTIANO anni 60 70 80 Febbraio

Domenica

L’Associazione Culturale “Gemini”con il supporto della Proloco di Massanzago
VI INVITA ALLA

zione di progetti destinati a questo scopo; inoltre 
le due municipalità si impegneranno ad ampliare 
l’orario di ricevimento degli uffici Servizi sociali 
su appuntamento. Per sostenere ulteriormente le 
famiglie Bedin e Pagetta hanno voluto porre par-
ticolare attenzione al mondo dei giovani e spiega-
no: “è fondamentale stimolare la cittadinanza at-
tiva nei ragazzi e al contempo contrastare in ogni 
modo l’assunzione delle sostanze stupefacenti 
per la quale dobbiamo sempre tenere alto l’indice 
di attenzione”. Questa proposta, così come è stata 
articolata, ha riscontrato apprezzamento da parte 
della Regione che, infatti, ha assegnato ai comuni 
di Campodarsego e Villanova 26.000 euro totali 
per la realizzazione del progetto nel 2017.

Cristian Bottaro

VILLANOVA DI CSP

al sostegno acquistando nei periodi 
natalizi i panettoni confezionati ap-
positamente per stimolare la raccolta 
fondi. Molti passi in avanti si sono fat-
ti nel frattempo sulla ricerca pediatri-
ca. L’istituto di ricerca “Città della spe-
ranza”, fu inaugurato l’8 giugno 2012 
e rappresenta il raggiungimento di un 
altro obiettivo promosso dalla fonda-
zione. I fondi raccolti per finanziare 
l’opera provengono dall’incessante 
attività svolta da migliaia di volontari 
della fondazione attraverso l’organiz-
zazione di innumerevoli iniziative nel 
territorio e Villanova è orgogliosa di 
far parte di tutto ciò. A questa raccolta 
si aggiunge l’importante lascito testa-
mentario di una pediatra milanese, 
Annamaria De Claricini, che nel 2006 
ha voluto devolvere gran parte dei 
suoi beni alla ricerca pediatrica del-
la fondazione, dando di fatto l’avvio 
al progetto di costruzione del nuovo 

MASSANZAGO chiesa con i bambini del catechismo, 
la premiazione del concorso presepi 
a cura degli scout, il lancio dei pal-
loncini con messaggi di pace, l’arrivo 
della befana e la distribuzione delle 
calzette, un momento conviviale 
con pinza, vin brulé, dolci, panettoni 
a cura delle catechiste e l’immanca-
bile piroea paroea. Dall’anno scorso 
è stato introdotto il palio goliardico 
della Befana: una corsa in un breve 
circuito nel piazzale antistante la 
chiesa che vede la partecipazione 
delle associazioni operanti nel co-
mune di Massanzago. Quest’anno 

la corsa si è svolta con le carriole: due 
rappresentanti per associazione, uno 
che corre, l’altro trasportato, entram-
bi vestiti da befana, tutti in corsa per 
le ambite calze in palio per i primi tre 
classificati. È stato motivante vede-
re che le adesioni al palio stanno, di 
anno in anno, aumentando, con la 
partecipazione di nuove associazioni 
in crescita. I vincitori del secondo pa-
lio goliardico della befana sono stati 
gli scout, seguiti dai catechisti e dalla 
Pro Loco di Massanzago. Un ringra-
ziamento va anche all’associazione 
“Un passo avanti”, al gruppo delle 
signore delle pulizie della chiesa, al 
coro di Zeminiana, al gruppo della 

raccolta del ferro vecchio e al gruppo 
sagra di Zeminiana che si sono mes-
si in gioco per il palio. L’augurio che 
l’evento si consolidi negli anni e che 

si aggiungano piano piano anche le 
altre associazioni del territorio per 
vivere assieme un momento di con-
divisione e di allegria.

Diana Casarin

VILLANOVA DI CSP

istituto di ricerca pediatrica: una torre 
in grado di ospitare circa 400 ricerca-
tori. Qui vengono studiate le malattie 
oncologiche in età pediatrica, come 
le leucemie e i tumori solidi, anche la 
fibrosi cistica, le malattie lisosomiali 
insieme a patologie renali e del neu-
rosviluppo, infine vengono anche 
usate cellule staminali con approcci 
di ingegneria tissutale in malforma-
zioni congenite. Si prevede che nel 
2017 si consolidi il gemellaggio con 
Villanova, evento atteso per chi ha 
sempre sostenuto questa importante 
fondazione. Intanto la Pro Loco di Vil-
lanova propone una visita guidata alla 
torre della ricerca, prevista per il 18 di 
marzo, dove si potranno toccare con 
mano i progressi ottenuti anche attra-
verso piccole gocce di aiuto, anche per 
stimolare ulteriori iniziative a favore.

Luigina Zin
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Fra qualche mese si torna al voto
Palla al centro!

Ancora qualche mese e Vigonza tor-
nerà alle urne per scegliere la pros-

sima Amministrazione comunale. I 
corridoi della politica sono di nuovo 
in fermento, fra candidati in cerca di 
autore ed il mormorio di voci su ipo-
tetiche, quanto improbabili alleanze. È 
una fase di naturale incertezza legata 
al passaggio che porterà alla scelta del 
nuovo sindaco e dei consiglieri comu-
nali. Ma cosa chiederanno i vigontini 
alla prossima compagine amministra-

Avis Pionca e Codiverno
Successo alla festa del donatore

Domenica 6 novembre l’Avis di 
Pionca e Codiverno ha celebrato 

la trentanovesima Festa del dona-
tore. Alle ore 10:00 presso il centro 
parrocchiale di Codiverno, i donatori 
della sezione hanno ricevuto le auto-
rità nelle persone di Roberto Sartori, 
presidente dell’Avis provinciale, di 

Guadagno: €      800,00  dopolavoro
  €   1.580,00  tempo pieno 
  €   3.200,00  agenti di commercio
Offresi:     formazione continua
      inquadramento di legge
Richiesta:     disponibilità immediata

Per nuova filiale 
e potenziamento del 
proprio organico
Wool Service cerca 
personale di vendita 
anche prima esperienza.

Inviare curriculum a: trevisin65@gmail.com
o telefonare al 335 63 53 684

Wool Service S.r.l. Sede Generale via Postioma, 74 Villorba TV

Cerchi Lavoro?

Partiti nel caos
Questo sistema ha perso consistenza

Che le società siano sempre in evoluzione non 
è un problema, semmai lo sarebbe il contra-

rio. Che in democrazia le idee di evoluzione sia-
no varie e disparate è conseguenza della natura 
umana. Che per dare forza identitaria alle idee 
e alle ideologie ci si identifichi in parti, porzioni 
e quote di popolazione che riflettano il proprio 
pensiero è inclinazione consolidata e funziona-
le. Che i contenitori catalizzanti idee ed aggrega-
zioni siano i sistemi definiti “partiti politici” o 
“movimenti di opinione” è semplicemente utile 
pragmatismo. A prescindere da tutto ciò, il caos 
nel sistema aggregativo si delinea sempre più. Il 
bipartitismo istituzionalizzato da noi non è mai 

esistito, an-
che se quasi 
ind iv idua-
bile dal do-
p o g u e r r a 
fino a “mani 
pulite”, dove 
prevalevano 
fortemente 
destra e si-
nistra rap-
presentate 
da Dc e Pci, 
ma quel tipo 
di suddivi-
sione non è 

VIGONZA

VIGONZA

Orietta Novello, segretaria provin-
ciale Avis, del dottor Roberto Ferra-
ri, consigliere Avis nazionale e, per 
l’Amministrazione comunale, del vi-
cesindaco Paolo Pinton. In corteo con 
gli alfieri delle comunali consorelle ci 
siamo recati in chiesa per la celebra-
zione della santissima messa, officia-
ta dal parroco don Fernando Fiscon 
e in seguito nella sala polivalente per 
la consegna delle benemerenze. Dopo 
il saluto del presidente della nostra 

comunale, Franco Bertolin, nonché 
delle autorità presenti, sono state 
consegnate le tessere di donatore a 
dodici nuovi iscritti e, ad altrettanti 
donatori, venticinque benemerenze, 
di cui quattro consistenti in distin-
tivi in rame (sette donazioni), sei in 
distintivi d’argento (quindici dona-
zioni), sei in distintivi d’argento do-
rato (venticinque donazioni), quattro 
in distintivi in oro (cinquanta dona-
zioni). I quattro distintivi in oro sono 
stati rispettivamente attribuiti ai si-
gnori Alberoni Orazio, Bogon Cirillo, 
Rossi Caterina, Santiglia Francesco. 
Un distintivo in oro con rubino, per 
settantacinque donazioni, ha ricevu-

to la signora Dalan Nadia; 
un distintivo in oro con 
smeraldo per cento dona-
zioni è stato consegnato 
ai signori Bertolin Fran-
co, Mozzato Massimo e 

Tonello Antonio; un distintivo in oro 
con diamante per centoventicinque 
donazioni è stato consegnato infine al 
signor Righetto Claudio. Al presidente 
onorario della sezione, Bernardo Ne-
rio, è stato conferito un attestato dal 
senato della Repubblica italiana, per 
il suo prolungato ed apprezzato im-
pegno a favore della nostra comunale. 
Dopo le premiazioni abbiamo conti-
nuato al ristorante “Al canton novo” 
di Codiverno per il pranzo sociale, 
dove ci ha raggiunto il presidente del 
Consiglio comunale Benato Sandro. 
I risultati della comunale sono mol-
to incoraggianti e ci stimolano a fare 
sempre meglio: nell’anno appena con-
cluso, i 123 donatori effettivi hanno 
contribuito a raccogliere 216 unità di 

sangue, un incremento del dieci per 
cento; soci collaboratori non donato-
ri sono stati 12, per un totale di 135 
iscritti. Un appuntamento importan-
te per la sezione sarà il mese di febbra-
io, per la nomina del nuovo consiglio: 
l’assemblea sarà aperta a tutta la cit-
tadinanza e si svolgerà nella sede di 
Pionca (patronato). L’invito a parteci-
pare alla nostra associazione è rivolto 
a tutti: sia per l’attività di donazione 
che di sostegno, sono sempre neces-
sarie nuove risorse e idee. Il 2017 sarà 
anche il quarantesimo anniversario 
dalla fondazione della sezione Avis di 
Pionca e Codiverno: sarà uno stimolo 
per far crescere l’associazione, consa-
pevoli della grande utilità sociale che 
ha il dono.

Franco Bertolin

ciliare stabilità ed innovazione nel 
loro programma di governo. Stabilità, 
necessaria per la prosecuzione dell’a-
zione amministrativa ed il completa-
mento delle iniziative già approvate. 
A volte capita che i nuovi eletti, per 
presunzione o errori di valutazione, 
decidano di fermare e rimettere in di-
scussione gli interventi adottati da chi 
li ha preceduti, ottenendo come risul-
tato una costosa dilatazione dei tempi 
per la loro realizzazione, se va bene, 
oppure un blocco a tempo indefinito 
dell’opera, in caso contrario. Al pros-
simo primo cittadino sarà chiesto, 
invece, di garantire la continuità dell’a-
zione amministrativa, ponendo come 
obiettivo primario la soluzione delle 

problematiche rimaste sospese e la 
corretta ultimazione delle opere av-
viate, ma rimaste ancora incompiute. 
Al contempo, però, si impone anche 
una discontinuità rispetto al passa-
to, che dovrà essere di metodo oltre 
che di contenuti. Innovazione signi-
fica ripartire dalle aree territoriali, 
prestando una maggiore e migliore 
attenzione ai bisogni e alle istanze 
locali, valorizzando il dialogo con i 
cittadini e potenziando la presenza 
istituzionale sul territorio attraver-

so i comitati frazionali, attuando una 
corretta e più equa ripartizione delle 
risorse pubbliche a beneficio di tutte 
le frazioni. Guardando al “centro” del-
la vita politica locale si possono indivi-
duare le persone che per competenze 
e capacità sono le più adatte a guidare 
il nostro comune nei prossimi anni; 
persone che vogliono riportare al 
centro della funzione amministrativa 
i cittadini di Vigonza e tutte le nostre 
singole realtà locali.

Massimiliano Cacco

tiva? Divisi fra chi è fautore del cam-
biamento radicale e chi invece propo-
ne il mantenimento inalterato dello 
status quo, la giusta scelta potrebbe 
ricadere su coloro che sapranno con-

VIGONZA

più praticato da tempo. Esiste e resiste ancora 
nelle democrazie anglosassoni, come Inghilterra 
e Stati Uniti, per quanto anche lì non stia dando 
buoni segnali di “salute. In Italia il bipartitismo è 
morto e il bipolarismo non gode proprio di flori-
de condizioni. Le aggregazioni in campi opposti 
(centro-destra e centro-sinistra) denunciano tali 
e tante incongruenze e frizioni interne da essere 
diventati poco credibili; troppo spesso si è assi-
stito al promesso non mantenuto e si sa che l’a-
buso dell’uso dell’illuso porta al disuso dell’uso 
del disilluso: intrico verbale e concettuale da cui 
deriva, in termini concreti, il sempre più forte 
astensionismo, solo in parte assorbito dal richia-
mo di una terza via rappresentata dai 5stelle. 
Formazione che, ad ora, profuma più di protesta 
da parte di chi la vota, che di proposta da parte 
di chi la rappresenta: basti vedere quali e quante 
difficoltà reali emergono dove questa terza via 
prevale in ambiti amministrativi locali. Anche in 
grandi città, ma soprattutto nei piccoli comuni, 
il sistema partitocratico ha perso consistenza, 
facendo emergere sempre più le differenze tra 
chi dai simboli politici era trainato, e chi, sem-
mai, li trainava. In questo caotico mare in burra-
sca, riconducendo la riflessione in ambito locale, 
noi, pur consapevoli della poca visibilità nel buio 
che ci circonda, teniamo ferma la barra al cen-
tro, tentando di custodire valori imprescindibi-
li nell’azione politica, valori come competenza, 
dedizione, onestà, qualità che, nel tempo, a Vi-
gonza abbiamo ampiamente dimostrate e messe 
a disposizione dei cittadini. Fermamente inten-
diamo proseguire lungo questa rotta, evitando 
di farci trascinare alla deriva da chi usa bussole 
orientate a tutt’altri scopi e “valori”.

Cesare Paggiaro

camposampierese
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A Zeminiana tutto pronto per i festeggiamenti!
Sagra della lingua del Santo
Dal 10 al 19 febbraio si svolgerà 

la 36esima edizione della Sa-
gra della lingua del Santo. Ben più 
antica risulta essere però questa 
sagra che dai diari del beato Lon-
ghin trova descrizione e testimo-
nianza fin dal lontano 1908. La 
statua del Santo di Padova venne 
inaugurata e benedetta dallo stes-
so vescovo beato Andrea Giacinto 
Longhin a Zeminiana il 15 febbra-
io 1908. Venne accolto il sabato 
sera da uno splendido spettacolo 
di fuochi pirotecnici e nella cir-
costanza vennero offerte a due 
famiglie povere due cartelle della 
lotteria “che potranno portar loro 
fortuna” e non ci fu uguale anima-
zione e festa paesana. Quest’anno, 

Cosa fai stasera? Calendario:
•Scene di vita di Boheme: venerdì 10 febbraio, ore 20:30, Teatro accademico di 
Castelfranco Veneto (Orchestra sinfonica del conservatorio A. Steffani);
•Le Olimpiadi del 1936: domenica 12 febbraio, ore 20:30, Teatro accademico di 
Castelfranco Veneto (spettacolo teatrale con il Tieffe teatro di Milano);
•Scorzè teatro - Compagnia Gank: domenica 12 febbraio, ore 17:00, Te-
atro Elios-Aldò di Scorzè (rassegna di prosa);
•Art Garfunkel in tour: giovedì 16 febbraio, ore 21:00, Gran Teatro Geox di Pa-
dova (concerto);
•Comunicare l’autostima: come aiutare i bambini a sviluppare un’immagine di 
sé positiva e realistica: venerdì 17 febbraio, ore 20:30, Teatro Elios-Aldò di Scorzè;
•Rappresentazione della vita comunitario-teologica del seminario: sabato 18 
febbraio, ore 20:30, Teatro Elios-aldò di Scorzè;
•Il principe abusivo: sabato 18 febbraio, ore 21:00, Gran Teatro Geox di Padova 
(teatro-film con Alessandro Siani e Christian De Sica);
•Capricci che fare? Esistono alternative valide a punizioni, urla e minacce? 
Venerdì 24 febbraio, ore 20:30, Teatro Elios-Aldò di Scorzè
•Samuele Bersani in tour: sabato 25 febbraio, ore 21:00, Gran Teatro Geox di 
Padova, (concerto “La Fortuna che abbiamo”);
•Vinicio Caposella: venerdì 3 marzo, ore 21:00, Gran Teatro Geox di Padova

?

TEATRO

CONCERTO

CINEMA INCONTRO Gli appuntamenti da non perdere
A cura di Dario Guerra 

Billy Elliot con il suo musical ri-
torna al Geox: lo spettacolo che 
nella stagione 2015-2016 ha 

già avuto un successo strepitoso di 
pubblico e critica. Il musical porta in 
scena una delle storie più amate del 
cinema europeo: il giovane Billy ama 
la danza e in una Inghilterra bigotta 

targata Thatcher, l’Inghilterra delle 
miniere che chiudono, dei lavorato-
ri in rivolta, deve tristemente fare i 
conti con un padre e un fratello che lo 
vorrebbero veder diventare un pugile. 
L’amore, la passione, la voglia di farce-
la trionfano, così come l’amicizia tra 
adolescenti riesce a far superare ogni 
discriminazione di orientamento ses-
suale. Accompagnato dalle splendide 
musiche di Elton John, lo spettacolo 
ha portato in scena il talento italiano 
di alcuni bambini nei ruoli di Billy, del 
suo amico Michael e del piccolo Kevin 
e torna in scena nella stagione 2016-
2017, con un nuovo grande cast. 

alla cerimonia religiosa di mercole-
dì 15 febbraio alle ore 15, saranno 
presenti il vescovo Agostino Gar-
din, padre Giovanni Voltan (pro-
vinciale dei frati antoniani) e fra 
Valentino Maragno (superiore dei 
frati di Camposampiero). Ospite-
remo anche una delegazione della 
Pia unione macellai di Padova per 
i 150 anni della loro associazione. 
Tutta la cerimonia sarà guidata e 
coordinata dal nostro nuovo par-
roco don Ireneo Cendron. Alla 
sera, sotto il capannone riscaldato, 
si svolgerà la serata di solidarietà 
per i terremotati. Piatto unico del-
la serata pasta all’amatriciana e 
porchetta. Seguirà poi alle 20:30 la 
proiezione del film di Carlo Maz-

zacurati “La lingua del Santo”. Il 
comitato festeggiamenti con la 
preziosa collaborazione dell’asso-
ciazione culturale “Gemini” e con 
il supporto della Pro Loco di Mas-
sanzago, ha però voluto program-
mare complessivamente ben sette 
giorni di festeggiamenti, con di-
versi eventi che ci auguriamo pos-
sano incontrare il gradimento dei 
numerosi affezionati che da molti 
anni partecipano alla nostra sagra. 
Inizieremo venerdì 10 febbraio con 
la speciale serata Salice; sabato 11 
febbraio “Rock a tutta birra” e do-
menica 12 febbraio santa messa e 
benedizione dei bambini, a seguire 
il pranzo dell’amicizia e nel pome-
riggio animazione per i piccoli con 
zona giochi giganti, trucca-bimbi, 
spettacolo di magia e mostra di 
modellismo statico. Dalle 21 sera-
ta in musica con dj Cristiano, anni 
’60, ’70 e ‘80. Venerdì 17 febbraio 

si svolgerà la tradizionale “Serata 
toro” mentre sabato 18 febbraio vi 
sarà la serata liscio con “Lisa & C. 
band”. La sagra si concluderà do-
menica 19 febbraio con il ritrovo 
alle ore 8:00 per la terza Marcia del 
sorriso lungo le strade del gratico-
lato, alle 18:00 lo spettacolo di arte 
e fuoco con “La culla delle fate” e la 
chiusura serale con la tradizionale 
tombola. Vi è un grande fervore 
per i preparativi e l’ormai prossi-
ma apertura dei festeggiamenti sta 
contribuendo ad unire e far cresce-
re il gruppo sagra. 

Ugo Rebeschini

Mondo...
BENEFICIO FISCALE

50% 65%
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Il 2% delle famiglie salesi riceve contributi economici
In aumento le richieste di aiuti
Sono circa 700 gli appunta-

menti richiesti all ’Ufficio 
servizi sociali e all ’assessore 
Gabriele Ragazzo nel corso del 
2016. Un numero importante 
se rapportato al numero com-
plessivo di abitanti, circa 18 
mila, cui si devono aggiungere 
le non poche persone che han-
no contattato direttamente il 

Grande festa della befana 
domenica 8 gennaio nella 

palestra comunale di Caltana 
organizzata dal gruppo sporti-

Premiati gli ottimi risultati raggiunti
Volley salese in festa a Caltana

S. MARIA DI SALA sindaco Nicola Fragomeni. Cen-
to le famiglie aiutate con con-
tributi economici, quasi il 2 per 
cento di quelle censite nel ter-
ritorio. Ma a questi contributi 
si sono aggiunti i bandi sociali, 
le borsa spesa distribuite setti-
manalmente, per un totale di 
oltre 500 borse consegnate; il 
fondo sostegno affitti, il bonus 
famiglia e le risorse previste 
per i nuclei composti da un solo 
genitore. I numeri di chi viene 

supportato dal Comune sono in 
continua crescita e danno idea 
della gravità della situazione di 
crisi e del conseguente disagio 
che porta alle famiglie. A fron-
teggiare le richieste un ufficio 
che, con i suoi cinque addetti, 
lavora non solo per distribuire 
aiuti economici, ma anche per 
offrire interventi a favore di 
minori, adulti e famiglie pro-
blematiche, di disabili e mala-
ti. In particolare, sono molte 

le iniziative per gli anziani: 
l ’assistenza domiciliare e il 
trasporto sociale, che nel 2016 
ha fornito oltre 2100 trasporti 
con sette operatori che hanno 
potuto contare su un mezzo in 
più donato grazie all ’aiuto delle 
aziende locali. Sono da ricor-
dare inoltre l ’organizzazione 
dei soggiorni climatici, l ’avvio 
dei centri anziani in giro per 
le frazioni da novembre scorso 
che stanno vedendo una par-
tecipazione entusiasta, i mo-
menti di socializzazione come 
il consueto pranzo anziani che 

a novembre 2016 ha contato 
160 presenti. Un impegno fi-
nanziato in modo importante 
dalla casse comunali che non ha 
mai visto tagli o diminuzioni, 
nonostante il perdurare della 
crisi tocchi anche la finanza 
locale. Tutto ciò non sarebbe 
stato possibile senza l ’ impegno 
dell ’Ufficio e la collaborazione 
delle molte associazioni locali e 
delle parrocchie, che vogliamo 
ringraziare. Il Comune non ab-
bandona nessuno, ma se la co-
munità riuscirà a superare que-
sto momento difficile, lo dovrà 
sicuramente anche a loro.

Nicola Fragomeni

S. MARIA DI SALA vo “Volley salese” Asd di Santa 
Maria di Sala. La festa ha preso 
spunto dal derby salese, incon-
tro di pallavolo femminile del-
la decima e penultima giornata 
del campionato d’apertura Csi 
comitato di Padova, tra le due 

squadre under 12: atlete nate 
nel 2005 sponsorizzate da au-
tofficina “Rinaldo & Rigato” e 
atlete nate nel 2006 dalla far-
macia Dorigo. Le atlete del 2005 
si sono imposte con il risultato 
di 2-1 in un match molto com-
battuto. Le “piccole” del 2006 
le hanno fatto soffrire, vincen-
do il primo set 29 a 27. Nei due 
set successivi, le più “anziane”, 
grazie alla loro maggiore espe-
rienza, sono riuscite a vincere 
l ’incontro, consolidando la testa 
della classifica seguite al secon-
do posto dalle loro compagne e 
amiche del 2006. Ottimo risul-
tato per la società Volley sale-
se e grande soddisfazione per 
tutte le atlete. A fine incontro, 
davanti agli spalti gremiti da 
moltissimi spettatori, il sinda-
co Nicola Fragomeni, l ’assesso-
re allo Sport Luigino Miele e il 
presidente del Csi Padova Marco 

Illotti hanno premiato tutte le 
atlete del Volley salese per i ri-
sultati raggiunti nella stagione 
sportiva 2016-2017 e in quella 
passata. Illotti ha consegnato 
le coppa vinte nel giugno 2016 
dalle atlete dell ’under 16 spon-
sorizzate da “Tm automatismi”, 
arrivate seconde al campionato 
nazionale e dell ’under 12 spon-
sorizzate da “Melinato impian-
ti”, campionesse italiane! Altro 
risultato importante nella sta-
gione in corso, è avere raggiunto 
l ’obiettivo prefissato ad inizio 
stagione: far entrare tutto il 
settore giovanile (under 13, un-
der 14 e under 16) nei campio-
nati d ’Eccellenza, dove avran-
no modo di confrontarsi con le 
migliori squadre del Veneto. Le 
ragazze dell ’under 12, under 13 
e under 14 erano tutte reduci 
dal “XIII Torneo di capodan-
no” svoltosi a Vicenza nei due 

giorni precedenti, dove hanno 
conquistato due coppe e tantis-
sima esperienza in più: l ’under 
12-2005 si è piazzata al secon-
do posto su 18 squadre e l ’under 
13 ha addirittura conquistato 
il primo posto su 20 squadre. 
L’under 14 è arrivata quarta e 
l ’altra under 12-2006 quinta. 
Alla festa erano presenti anche 
le atlete del minivolley, bambi-
ne nate tra il 2006 e il 2012.

Luigino Miele
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Carnevale dei Tiepolo: appuntamento da non perdere
Si replicherà la discesa dei Pulcinella dal campanile!

Mancanza di interlocuzione, presentato ricorso al Tar
Opere compensative del passante di Mestre

Il Comune di Mirano ha presen-
tato ricorso al Tar Veneto contro 

Regione Veneto, Anas Spa, (su-
bentrata al commissario straor-
dinario), la Città metropolitana, 
Veneto strade e Cav Spa per l’ac-
certamento dell’inadempimento 
o inesatto adempimento dei tre 
accordi di programma sottoscrit-
ti il 22 marzo 2007, il 25 febbraio 
2008 e 15 febbraio 2010 in tema 
di passante autostradale di Mestre 
e ratificati da tutti i firmatari. Il 

Il metodo Montessori: corsi per genitori offerto dal Comune
E continuano anche i sabati favolosi…

Ha avuto un grande successo il 
primo laboratorio di attività 

montessoriane che si è svolto il 14 e 
il 21 gennaio 2017, per bambini dai 
18 ai 36 mesi, organizzato dall’as-
sociazione “Il nido delle esperidi”. 
Una prima esperienza assoluta 
per il veneziano e completamente 
finanziata dal Comune di Santa 
Maria di Sala. Trenta le iscrizioni 
pervenute per il secondo appunta-
mento, che hanno obbligato gli or-

S. MARIA DI SALA

ganizzatori a proporre due lezioni 
invece di una nella medesima mat-

tinata. Vista la grande richiesta, 
nel mese di maggio sarà proposto 
un ulteriore ciclo di quattro incon-
tri, sempre per bambini dai 0 ai 36 
mesi oltre a momenti di forma-
zione per genitori e educatori sul 
metodo Montessori. Gli incontri, 
tenuti dalla Psicologa, psicotera-
peuta, formatrice ed esperta in pe-
dagogia montessoriana Francesca 
Iemmola permettono di conoscere 
e mettere in pratica i capisaldi del 
metodo della celebre pedagogista 
Maria Montessori. Mostrano ai 
genitori un modo diverso di stare 
insieme al proprio figlio per cre-
scere il bambino nell’affetto, nel-
la creatività e nella spontaneità. 

Vengono proposte alcune attività 
pratiche che rispondono alla na-
turale curiosità ed intelligenza di 
ogni bambino e che sono molto 
semplici e riproducibili a casa; per 
i più piccoli sono perlopiù moto-
rie-proricettive e sensoriali ed uti-
lizzano oggetti di uso comune Per 
informazioni: info.gde.smsala@
gmail.com, dottoressa Giulia Casa-
ri 340-2226047; dottoressa Silvia 
Casari 339-3919111; Facebook: 
Giardino delle Esperidi Associa-
zione Culturale. Continuano gli 
appuntamenti con “I sabati favolo-
si”, favole ad alta voce per bambini 
dai 3 agli 8 anni, accompagnati da 
almeno un adulto. L’iniziativa, di-

ventata ormai appuntamento fisso 
per i bimbi salesi, si svolge in biblio-
teca Filippo Farsetti il terzo sabato 
di ogni mese dalle 10:30 alle 11:30 
su un progetto di Erica Groppello, 
Silvia Casari e Laura Stegagno. Il 
prossimo incontro è sabato 18 feb-
braio, si replica il 18 marzo, il 15 
aprile e il 20 maggio. È necessaria 
l’iscrizione: info.labs.sms@gmail.
com oppure 349-7531004.

Alessandro Arpi

Visto il successo della prima edizione, anche nel 
2017 la festa che si tiene il lunedì grasso nel cen-

tro storico di Mirano sarà dedicata al “Carnevale dei 
Pulcinella”. L’Amministrazione comunale intende 
così proseguire le attività di promozione e stimolo 
di iniziative per valorizzare l’opera artistica di Gian-
domenico Tiepolo (1727-1804), che assieme al padre 
Giambattista ebbe un forte legame con questo terri-
torio. Proprio nella sua casa di Zianigo dipinse diver-
si Pulcinella con i saltimbanchi. Questa figura nella 
versione tiepolesca indossa una camicia bianca con 
bottoni rimborsata in vita con una cintura, pantalo-
ni bianchi che lasciano scoperta la caviglia, una gor-
giera al collo e un cappello a pan di zucchero. Il volto 
è coperto da una maschera scura dal naso adunco. La 
cittadinanza e le scuole sono state invitate a parte-
cipare all’allestimento del carnevale del 27 febbraio 
prossimo anche preparando costumi ispirati a Pulci-
nella, come già hanno iniziato a fare lo scorso anno. 
E si replicherà la discesa del campanile di Mirano da 
parte di alcuni esperti alpinisti del gruppo Cai di Mi-
rano vestiti da Pulcinella. La loro discesa, plastica e 
scanzonata, ha ricordato il dipinto “L’altalena dei Pul-
cinella”. Collaborano all’organizzazione l’Associazio-
ne Veneto Cultura, la Pro Loco Mirano, il Cai Mirano 
e la Filarmonica di Mirano e il Laboratorio culturale 
Giandomenico Tiepolo. A breve sarà traferito nella 
villa Bianchini di Zianigo un grande pannello che 
riproduce l’affresco del “Mondo novo”, di 5 metri per 
2, che Giandomenico Tiepolo aveva dipinto nel 1791 
nella sua villa di Zianigo e che ora si trova al museo 

MIRANO di Ca’ Rezzonico a Venezia. Il pannello era stato espo-
sto all’Expo di Milano nel padiglione della Regione 
Veneto, che per qualche anno lo darà in prestito al 
Comune. L’opera ritrae di spalle un folto gruppo di 
persone, una folla di contadini e villeggianti assiepati 
a vedere nella lanterna magica le meraviglie di terre 
esotiche (il mondo novo), illustrate da un imbonitore 
in piedi su uno sgabello. L’opera simboleggia la terra 
dei Tiepolo. L’appuntamento del lunedì sarà precedu-
to sabato 24 febbraio alle 17:00 nel teatro Belvedere 
dallo spettacolo “Le avventure di Arlecchino” con 
le maschere della commedia dell’arte per famiglie e 
bambini.

Urp – Comune di Mirano

Comune chiede che gli enti citati 
siano condannati ad eseguire gli 
interventi concordati o, in subor-
dine, al risarcimento del danno 
per la mancata esecuzione degli 
interventi, che è stato calcolato 
in 43 milioni di euro. Gli accor-
di sono equiparabili a contratti 
e comportano degli obblighi che 
non sono stati rispettati. I primi 
due accordi prevedono la realizza-
zione, da parte degli enti firma-
tari, di opere complementari e di 
mitigazione ambientale, soprat-
tutto nell’area di Vetrego, per un 
valore complessivo di 24 milioni 

MIRANO

di euro. Il terzo accordo prevede 
invece il versamento al Comune, 
da parte della Regione Venero, di 
19 milioni di euro per la realizza-
zione di 23 interventi di viabilità 
ordinaria complementare (piste 
ciclabili e rotatorie). Le opere pre-
viste (tra cui la fascia boscata di 30 
metri lungo i lati dell’autostrada o 
il campo da calcio di Vetrego) non 
sono state realizzate che in mini-
ma parte o in modo difforme dagli 
accordi; dei 19 milioni 
di euro la Regione ha 
versato solo 737 mila 
euro. “L’Amministra-
zione - spiega il sindaco 
Maria Rosa Pavanello - 

è arrivata a questa azione dopo un 
percorso di disponibilità e incontri 
iniziato nel 2012 con i responsabi-
li politici e tecnici dei diversi enti, 
che nel frattempo sono in parte 
cambiati. Per arrivare a soluzio-
ne definitiva della questione ab-
biamo anche stilato un elenco di 
opere prioritarie per 5 milioni di 
euro ma la mancanza di interlocu-
zione ci ha motivati a presentare 
l’11 novembre scorso il ricorso al 
Tar. Dobbiamo tutelare gli interes-

si e la salute della cittadinanza”. 
Con l’auspicio che la Regione, che 
deve la somma maggiore, si renda 
disponibile a trovare un’intesa an-
che senza attendere il pronuncia-
mento del Tar.

Urp – Comune di Mirano

miranese



DEL VENETO CENTRALE

Febbraio 201726

SCORZÈ (VE)
VIA MALCANTON, 36 - C/O C.C. EMISFERO - TEL. 049.9386427

GIARDINAGGIO - FERRAMENTA - VERNICI - ELETTRICITÀ - LEGNO

Scala 
la convenienza!

Prezzi promozionali validi dal 2 al 19/02/2017

Compressore
Carrellato, lubrificato ad olio, funzionamento 
automatico comandato dal pressostato, serbatoio 
lt. 25, dotato di rubinetto scarico condensa, valvola 
di sicurezza, manometri e riduttore di pressione. 
Aspirazione 160 lt/min, potenza 2hp - 2800 giri/min, 
pressione max. 8.8 bar. Cod. 1075175  (Disponibile 
anche lt. 50. 99,00€ Cod. 1080643)

79,90€

99,00€
-19,29%

Scaffale kit incastro
80x30x156 cm, 4 ripiani, colore grigio, 
portata massima 50kg. Cod. 1119294

18,90€

24,90€
-24,1%

Composizione Still
Base cm. 60 con due ante e lavabo integrale, 
specchio in vetro cm. 60x101 con top e due luci 
alogene. Rubinetteria esclusa. Cod. 816974-5

129,00€

169,00€
-23,67%

Aspiratore solidi-liquidi 
1600 watt, capacità serbatoio in acciaio inox 30 lt, 
tubo flessibile 1,5 mt, in dotazione accessori. 
Cod. 1123795

Disponibile anche
kit accessori.
Cod. 1067745

49,90€

69,00€
-27,68%

L’Amministrazione comunale di 
Mirano risponde all’articolo di Ma-

ria Giovanna Boldrin intitolato “E luce 
fu… ma a led!” pubblicato nel numero 
di gennaio de “La voce del Veneto cen-
trale”. Da quanto si legge sembra che 
Boldrin non conosca per nulla ciò che 
accade nelle nostra città. Scrive, infat-
ti, che a Mirano “…ad oggi non è stato 
fatto alcun intervento concreto…” per 
sostituire le vecchie lampadine dell’il-
luminazione pubblica con quelle più 
efficienti a led. Non è vero. Queste mi-

Il Comune risponde alle provocazioni di Maria Giovanna Boldrin
Luci a led, migliorie iniziate dal 2012

Quanto entusiasmo per il carnevale…
Carri allegorici, maschere, musica e coriandoli!

MIRANO gliorie sono cominciate già dal 2012 e 
oggi sono a led le luci di molte strade 
comunali, come via Caltana, via Hein-
zelman, via del Patriarca e il centro di 
Scaltenigo. A breve anche l’illumina-
zione dell’ovale di piazza Martiri sarà 
a led. Sono a led tutti i semafori, le luci 
votive dei cimiteri e degli alberi di Na-
tale. Tutti i lampioni del comune, pe-
raltro, sono regolati, sin dal 2013, da 
orologi astronomici, che assicurano 
vengano accesi senza sprechi, garan-
tendo significativi risparmi. Per com-
pletare la conversione al led, Mirano 
ha aderito al progetto “Elena” (Euro-
pean local energy assistance), varato 

da Commissione europea e Banca 
europea per gli investimenti; ciò per-
metterà di ricevere fondi per circa tre 
milioni di euro, per sostenere progetti 
di efficienza energetica e mobilità ur-
bana sostenibile; per esempio, saran-
no sostituiti 3.000 punti luce. Ciò che 
è più importante, però, è che i vari mi-
glioramenti alla rete di illuminazione 
del Comune rientrano in un più ampio 
e strutturato progetto per la sosteni-
bilità ambientale e il risparmio ener-
getico, il Piano d’azione per l’energia 
sostenibile (Paes). Boldrin scrive: “…
la immaginate una Mirano in prima 
linea nel rispetto dell’ambiente? Io sì”. 

Sarebbe meglio smettesse di imma-
ginare e aprisse gli occhi sulla realtà, 
sull’attualità: Mirano ha iniziato que-
sto percorso già nel 2013 con i primi 
incontri aperti alla cittadinanza per 
la redazione del Paes. Tutti potevano 
partecipare e dare il proprio contribu-
to (Boldrin ha partecipato?). In segui-
to al Paes il Comune ha iniziato anche 

SALZANO

Carri allegorici, maschere, musica e coriandoli 
sono gli ingredienti fondamentali per la buona 

riuscita del carnevale di Salzano, una tradizione 
popolare consolidata che per il capoluogo viene 
organizzata della Pro Loco mentre per Robegano 
dall’associazione parrocchiale Noi, entrambi rea-
lizzati con la collaborazione dell’Amministrazione 
comunale. L’appuntamento a Salzano è fissato per 
domenica 26 febbraio 2017 (in caso di maltempo la 
manifestazione sarà spostata a sabato 4 marzo in 
notturna) con partenza alle ore 14:30 da via Roma 
all’altezza della sede comunale, da qui una ventina 

di carri mascherati e gruppi a piedi or-
ganizzati principalmente da comitati 
di genitori delle scuole dell’infanzia 
locali e delle province limitrofe sfi-
leranno per le vie del centro con pre-
miazione finale del migliore gruppo a 
piedi. Da anni il carnevale è dedicato 
a Monica grande collaboratrice della 
Pro Loco venuta a mancare, ideatrice 
di meravigliosi vestiti che indossati da 
un gruppo di amici e famigliari di Mo-
nica dà inizio alla sfilata. La manife-
stazione ormai ha raggiunto interesse 
regionale con la presenza di attrazioni 
provenienti da tutte le province del 
Veneto e una presenza di pubblico di 
circa 20.000 visitatori. A Robegano 
l’appuntamento per “Il carnevale dei 

bambini” è per sabato 25 febbraio 
2017 in piazza della chiesa con inizio 
alle 14:30 qui musica canti e balli e 
bambini saranno protagonisti della 
giornata. “Per noi come Amministra-
zione comunale - interviene l’assesso-
re alla Promozione del territorio Lino 
Manente - il carnevale è diventato un 
appuntamento importante e, grazie 
alla caparbietà delle due associazioni 
organizzatrici che coinvolgono tante 
altre realtà locali, ha raggiunto una 
popolarità riconosciuta dalle presen-
ze sempre in aumento sia a Salzano 
sia a Robegano. Un ringraziamento 
- conclude Manente - va ai volontari 
che con impegno dedizione e sacrifi-
cio dedicano il loro tempo per far cre-
scere la nostra comunità”.

Igino Bernardi

un’azione di rinnovamento struttura-
le della propria rete di illuminazione 
pubblica. Si comincerà questo mese 
con i lavori nelle vie Stazione, Mazzi-
ni, Toti (a Ballò), Gramsci, Parini, Pa-
dova (Mirano), Scortegara (Zianigo) 
per 390.000 euro.

Urp – Comune di Mirano

miranese





GESTIONE GLOBALE INTEGRATA DELLE PROBLEMATICHE 
AMBIENTALI,  DI SICUREZZA E FORMAZIONE DEI LAVORATORI 

OBBLIGHI DEL COMMITTENTE NELLE COSTRUZIONI 
 
 

IL COMMITTENTE 
 

Il Committente è il soggetto per conto del quale viene realizzata l'intera opera ov-
vero il proprietario o l'amministratore che decide di realizzare o restaurare un’opera 
edile, indipendentemente dai suoi frazionamenti della sua realizzazione . 

In caso di opere pubbliche, tale persona è individuata nel soggetto legittimato alla firma 
dei contratti di appalto per l'esecuzione dei lavori. Il committente è il soggetto titolare del 
potere decisionale e di spesa relativo alla gestione dell’appalto, nonché titolare di alcuni 
obblighi sanzionati penalmente. 

Dal momento in cui il committente decide di realizzare un’opera deve avvalersi di un pro-
gettista, e nominare un direttore dei lavori durante la fase esecutiva, nonché, ove necessa-
rio, il coordinatore della sicurezza. 

Obblighi e responsabilità del committente sono sanciti dagli artt. 90 e 93 del D.Lgs. 81/08. 
 

IL RESPONSABILE DEI LAVORI 
 

Il committente può incaricare un responsabile dei lavori al quale delegare le proprie in-
combenze.   

Il committente o il responsabile dei lavori, nella fase della progettazione dell ’opera, no-
mina il coordinatore per la progettazione e deve verificare che vengano redatti il piano 
di sicurezza e coordinamento ed il fascicolo dell’opera. La nomina del coordinatore per 
la progettazione non è obbligatoria per i lavori non soggetti a permesso di costruire e co-
munque di importo inferiore a 100.000 €.  

Nei cantieri in cui è prevista la presenza di più imprese esecutrici, anche non contempo-
ranea, il committente o il responsabile dei lavori, contestualmente affidamento dei lavori, 
designa il coordinatore per l’esecuzione dei lavori , in possesso di idoneo titolo di studio 
e del prescritto corso di aggiornamento e ne comunica il nominativo alle imprese cui affida 
i lavori. I nominativi del coordinatore per la progettazione e per l ’esecuzione sono indicati 
nel cartello di cantiere. 

Il committente o il responsabile dei lavori, anche nel caso di affidamento dei lavori ad 
unica impresa o ad un lavoratore autonomo ha i seguenti obblighi sanzionati penalmente: 

a) Verificare le idoneità tecnico professionali delle imprese affidatarie, delle imprese ese-
cutrici e dei lavoratori autonomi…  

b) chiedere alle imprese esecutrici una dichiarazione sull’organico medio annuo, distinto 
per qualifica…, il documento unico di regolarità contributiva…  

c) trasmettere all’amministrazione concedente, prima dell’inizio dei lavori… copia della 
notifica preliminare, il documento unico di regolarità contributiva…  

Nel caso non sia stato nominato il responsabile dei lavori tutte le responsabilità sono 
riconducibili al committente. 

Anche con la designazione del Responsabile dei Lavori, del coordinatore per la progetta-
zione e dell’esecuzione, al Committente rimane comunque la responsabilità di vigilare sui 
compiti a questi assegnati. 

Risulta pertanto importante formalizzare il rapporto contrattuale tra Committente e Re-
sponsabile dei Lavori indicando con chiarezza gli adempimenti che vengono trasferiti a 
quest’ultimo. 
 

SANZIONI 
 

- Mancata designazione del Coordinatore per la Progettazione: arresto da tre a sei mesi 
o ammenda da 2.740,00 a 7.014,40 €. 

- Mancata designazione del Coordinatore per l’Esecuzione dei lavori: arresto da tre a sei 
mesi o ammenda da 2.740,00 a 7.014,40 €. 

- Mancata verifica idoneità tecnico professionali impresa affidataria, impr. esecutrice, la-
voratori autonomi: arresto da due a quattro mesi o ammenda da 1.096,00 a 5.260,80 €. 

- Mancata comunicazione alle imprese ed ai lavoratori autonomi del nominativo del coor-
dinatore per la progettazione e quello del coordinatore per l’esecuzione dei lavori, san-
zione da €. 548,00 a €. 1.972,80. 

- Mancata trasmissione del piano di sicurezza e coordinamento a tutte le imprese invitate 
a presentare le offerte per l’esecuzione dei lavori: sanzione da €. 548,00 a €. 1.972,80 

Dall’analisi dei numerosi adempimenti e, soprattutto, in virtù del fatto che comunque il 
committente, rimane investito dalle responsabilità per tutta la durata dei lavori, è fondamen-
tale pretendere una elevata qualificazione e professionalità dei soggetti incaricati (Respon-
sabile dei Lavori, CSP, CSE). 

Maggiori informazioni possono essere richieste telefonando direttamente al personale dello 
studio.  

Dott. Vito Pinton -  HSE manager  SIS Consulting snc 
 

  SIS CONSULTING SNC  - Via Dell’Artigianato 55 - S. Giustina in Colle (PD)  - tel: 0495747939  - fax: 0499374196 
www.sisconsulting.it     –      info@sisconsulting.it 

  

CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 
Corso per addetti alla 
manipolazione alimenti  

martedì 31/01/2017 
3 

lunedì 03/07/2017 

Corso HACCP per Responsabili di 
attività alimentari  

martedì 31/01 e mercoledì 
01/02/2017 8 
lunedì 03/07 e martedì 04/07/2017 

Primo Soccorso –Gruppo A sabato 13-20/05 e 10-17/06/2017 16 lunedì 04-11-18-25/09/2017 

Primo Soccorso – Gruppo B e C sabato 13-20/05 e 10/06/2017 12 lunedì 04-11-18/09/2017 

Primo Soccorso – Aggiornamento lunedì 27/02/2017 4/6 
sabato 25/03/2017 

Antincendio – Rischio Medio venerdì 17/03/2017 e sabato 
18/03/2017 8 

Antincendio – Rischio Basso sabato 13/05/2017 4 
Agg. Antincendio – Rischio Medio venerdì 24/03/2017 5 
Agg. Antincendio - Rischio Basso venerdì 12/05/2017 2 

RSPP – Rischio Alto 
martedì e giovedì 12-14-19-21-26-
28/09 e 03-05-10-12-17-
19/10/2017 

48 

RSPP – Rischio Medio martedì e giovedì 12-14-19-21-26-
28/09 e 03-05/10/2017 32 

RSPP – Rischio Basso martedì e giovedì 12-14-19-
21/09/2017 16 

Corso formazione per preposti  venerdì 21/04/2017 8 venerdì 13/10/2017 

Corso di abilitazione per addetti a 
carrelli elevatori 

venerdì 03/03 e sabato 04/03/2017 
12 martedì 16/05 e sabato 20/05/2017 

lunedì 03/07 e sabato08/07/2017 
Corso di abilitazione addetti a 
macchine movimento terra 
(scavatori, pale e terne) 

Venerdì 16/06 e 23/06/2017 16 

Corso di aggiornamento 
abilitazione per addetti a Trattori 
agricoli e forestali 

mercoledì 18/01/2017 
4 lunedì 13/02/2017 

mercoledì 08/03/2017 

Corso di formazione ed 
addestramento all’uso della 
Motosega 

sabato 04/02/2017 
8 

sabato 11/02/2017 

CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 

Corso di abilitazione gru a torre venerdì 05/05 e sabato 
06/05/2017 14 

Corso di formazione per addetti 
all’uso di carroponte 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 4 

Corso di abilitazione addetti a 
piattaforme aeree 

Venerdì 07/04 e sabato 
08/04/2017 10 

Corso di abilitazione gru su autocarro lunedì 12/06 e 19/06/2017 12 
Corso completo per addetti all’uso, 
montaggio e smontaggio ponteggi   

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 28 

Corso di aggiornamento Ponteggi sabato 18/02/2017 4 
sabato 25/03/2017 

Formazione Generale dei Lavoratori venerdì 10/02/2017 4 
lunedì 08/05/2017 

Formazione Specifica – personale in 
aziende a Rischio Basso (scuole 
commercio e ristorazione) 

venerdì 17/02/2017 
4 

lunedì 15/05/2017 

Formazione Specifica – Rischio Alto 
(legno, lav. metalli, gomma e plastica,  
costruzione e impiantisti) 

venerdì 24/02 e 03-10/03/2017 
12 

lunedì 22-29/05 e 05/06/2017 

RLS – Rappresentante dei Lavoratori 
per la sicurezza 

lunedì e mercoledì 10-12-19-26/04 
e 03-08-10-15/05/2017 32 

RLS – Agg.to 4  h per aziende < 50 
dipendenti mercoledì 28/06/2017 4 

RLS – Agg.to 8 h per aziende > 50 
dipendenti 

mercoledì 28/06 e venerdì 
30/06/2017 8 

Agg.to RSPP – rischio basso lunedì e mercoledì 13-15/03/2017 
6 

sabato 10/06/2017 

Agg.to RSPP – rischio medio 
lunedì e mercoledì 13-15-
20/03/2017 10 
sabato 10-17/06/2017 

Agg.to RSPP – rischio alto 
lunedì e mercoledì 13-15-20-
22/03/2017 14 
sabato 10-17-24/06/2017 

Fitofarmaci Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017  

Alcune delle nostre proposte formative 
- iscrizioni aperte a tutti i corsi. Saranno attivati al raggiungimento del numero minimo di partecipanti - 
-  
 

Tutti i costi della formazione possono essere rimborsati dal fondo interprofessionale a cui è iscritta l’azienda. Lo studio si riserva di rinviare gli incontri in caso di mancato raggiungimento del numero 
minimo di iscritti.  Chiamare il 0495747939 per informazioni maggiormente dettagliate e per programmare corsi personalizzati anche non in elenco da effettuarsi presso le aziende. 


